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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
ÀS ESCURAS

Moradores da região do bairro Nossa Senhora
Aparecida na rua Tenente José Joaquim estão
enfrentando problemas com o energia elétrica desde a
noite de sexta-feira. Após um pique, um trecho da rua
está sem energia elétrica, telefone e internet.
Representantes de todos estes setores já foram
acionados, mas nem todos puderam atuar, por falta de
atendimentos protocolares entre a Cemig, empreiteira,
empresas de telefonia e celular. Parte da rua tem energia,
mas muitas famílias estão com problemas e aguardando
uma solução mais breve do que o prazo estabelecido.
Uma moradora reclamou do que chamou de “jogo de
empurra”. No início da noite de ontem, segundo afirmou
ainda estava à luz de velas. Quem poderá em Paraíso
resolver este problema, disse ela, depois de, sem
sucesso, ter procurado por solução.
CONVITE

A Agência Estado noticiou ontem que o deputado federal
Carlos Melles (DEM/MG) busca apoio para convidar
Marcello Miller a se explicar na Comissão de Fiscalização
e Controle da Câmara. A medida é parte da queda de braço
entre o procurador-geral da República Rodrigo Janot, o
governo do presidente Michel Temer e sua base aliada
deve usar o mais recente relatório da Polícia Federal
apontando que Michel Temer é membro de organização
criminosa para apresentar a segunda denúncia contra o
presidente ao Supremo Tribunal Federal.
AMENIZANDO

Só que, dessa vez, o Planalto demonstra menos
preocupação. Isso porque o escândalo da delação da
JBS, colocando a credibilidade da PGR em xeque, reduziu
as forças de Janot. Desde a semana passada, a imprensa
vem acompanhando os desdobramentos da divulgação
de um grampo em que Joesley Batista e Ricardo Saud
sugerem que o ex-procurador Marcelo Miller era a ponte
entre os delatores e Janot. Miller ainda teria atuado em
favor da JBS no acordo de leniência enquanto ainda não
havia sido exonerado do Ministério Público.
SE ENTREGOU

Bem ao estilo Joesley Batista e Ricardo Saud  que
foram uma das principais notícias da imprensa nacional
nos últimos dias, por se entregarem a Polícia Federal, o
também empresário paraisense, Miceno Rossi Neto, se
entregou à PF. Ele é um dos investigado na operação
Rosa dos Ventos, que investiga fraudes fiscais e
sonegação de impostos por empresas distribuidoras de
combustíveis. Há cerca de 20 dias tinha sido declarado
foragido e estava na lista de procurados da Interpol.
Sua apresentação ocorreu segunda-feira e a defesa dele
já entrou com pedido de habeas corpus para que o
mesmo seja liberado.
INVESTIGADOS

Ainda do total de 20 pessoas que foram detidas para
investigações na Operação Rosa dos Ventos,
praticamente todos foram liberados. Três envolvidos
pagaram fiança semana passada e foram soltos.
Restava apenas um suspeito preto, que agora tem a
companhia de Rossi. Na ocasião, foram cumpridos 20
mandados de prisão temporária, dos 24 expedidos pela
Justiça. Ao todo, foram 11 prisões na região de
Campinas, três em São Paulo, quatro em Goiás, e outras
em Belo Horizonte e São Sebastião do Paraíso. Os bens
bloqueados pela Justiça e apreendidos devem ser
usados para ressarcir os prejuízos de cerca de R$ 3
bilhões causados à Receita Federal.
CEMIG

Após reunião de emergência realizada ontem a
Frente Mineira de Defesa da Cemig anunciou que novas
medidas serão adotadas contra o leilão de quatro usinas
sob a concessão da empresa, marcado pela União para
ocorrer no próximo dia 27. Entre as medidas divulgadas,
estão a mobilização de entidades em ações populares
na Justiça contra o leilão e a atuação do Ministério
Público (MP) por meio de ações civis públicas movidas
junto às varas federais no Estado. O deputado Antônio
Carlos Arantes é um dos parlamentares que tem se
posicionado a favor da companhia de Minas Gerais.
MOBILIZAÇÃO

Lançada na ALMG em julho passado, a frente reúne,
além de parlamentares, representantes da empresa,
entidades empresariais e de trabalhadores, movimentos
sociais e órgãos públicos, e atua contra o leilão das
Usinas de Jaguara, São Simão, Miranda e Volta Grande,
no Triângulo Mineiro. A reunião de emergência foi
convocada em função de decisão do Tribunal de Contas
da União (TCU) suspendendo qualquer negociação
entre a União e a Cemig. Participaram da reunião, além
de deputados, dirigentes da Cemig, representantes da
Central Única dos Trabalhadores (CUT-MG), da
Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais
(Fiemg), do Ministério Público, do Movimento dos
Atingidos por Barragens (MAB), entre outras entidades
e sindicatos.
MANIFESTAÇÃO

Além do ato de protesto agendado para a próxima
sexta-feira (15), durante visita da Comissão de Minas e
Energia à Usina de Jaguara, foi anunciada, ainda, a
realização de um seminário jurídico na próxima segunda-
feira,18,  para avaliar outras medidas visando à
impugnação do leilão. O evento será na sede da Ordem
dos Advogados do Brasil (OAB-MG). A entidade está à
frente da organização do debate, juntamente com o
Ministério Público. O intuito do MP é defender o
consumidor contra possíveis prejuízos com o leilão.
DEBATE

São Sebastião do Paraíso sediará entre os dias 11 e
13 de setembro, e não dia 12 como fora anunciado
inicialmente, a realização do segundo módulo de Gestão
Ambiental Participativa, do Programa de Educação
Ambiental (PEA). O evento é uma promoção da
Cantareira Energia, através do empresa Ecology Brasil
e que tem a parceria da Secretaria Municipal de Meio
Ambiente. O encontro será realizado no anfiteatro do
Ceduc, no período de 8h às 17h.
OBJETIVO

O programa tem por objetivo ampliar o conhecimento
sobre a Política Ambiental nos municípios que são
cortados pela Linha de Transmissão Estreito/Fernão
Dias e subestações associadas. O projeto abrange os
29 municípios pertencentes às áreas de estudo, sendo
18 no Estado de São Paulo e 11 em Minas Gerais. Esta
etapa do projeto dá continuidade ao Programa de
Educação Ambiental e do processo de licenciamento da
Linha de transmissão (LT) 500 kv.
MEMORANDO

A Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais
(SES/MG) divulgou um memorando circular nº38 de
2017. O documento solicita aos gestores municipais da
área de Saúde a revisão das demandas das tiras
reagentes e glicosímetros de todos os municípios para
os próximos três anos. O prazo para revisão é do dia 11
a 15 de setembro de 2017.
41.ª SUBSEÇÃO DA OAB

Em atencioso ofício ao Jornal do Sudoeste, a 41.ª
Subseção da OAB/MG nos informa sobre a criação da
Comissão de Defesa dos Direitos de Pessoas com
Autismo por aquela entidade. O intuito, é oferecer
assessoria jurídica de cunho informativo e assistencial
às pessoas portadoras de autismo e seus familiares,
salientam o presidente da Subseção, advogado Antonio
Carlos Pelúcio, e a presidente da Comissão, advogada
Lidiana de Campos Baldo.

MEIO AMBIENTE E
AGRICULTURA AMEAÇADOS
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*Evaristo E. de Miranda

 Mais de 4 milhões e 275 mil produtores rurais, aten-
dendo às exigências do novo Código Florestal (Lei n.º
12.651, de 25 de maio de 2012), registraram seus imó-
veis no Cadastro Ambiental Rural (CAR). Todo esse es-
forço será jogado no lixo caso o Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) acolha alguma das Ações Diretas de
Inconstitucionalidade (ADIs) contra artigos do Código
Florestal que devem ser julgadas nesta quarta-feira, em
seu plenário.

O conhecimento atualizado das áreas efetivamente
utilizadas e preservadas pela agricultura nos imóveis
rurais teve um avanço significativo com o advento do
CAR, sob a responsabilidade do Serviço Florestal Bra-
sileiro do Ministério do Meio Ambiente. As áreas destina-
das à preservação da vegetação nos imóveis rurais são
registradas em mapas, eles mesmos delimitados sobre
imagens de satélite com 5 metros de resolução espaci-
al. E não apenas em declarações de produtores trans-
critas em questionários, como ocorre nos Censos do
IBGE. São duas consequências principais do CAR, to-
das positivas para o meio ambiente e o Brasil.

Em primeiro lugar, pode-se avaliar de forma circuns-
tanciada a contribuição dos produtores rurais à preser-
vação ambiental no Brasil. Eles dedicam uma área su-
perior a 176 milhões de hectares, em média 47,7% de
seus imóveis, para a manutenção da vegetação nativa
e da biodiversidade. Isso representa 20,5% do território
nacional! Os resultados quantificados e detalhados por
município, microrregião, Estado e País estão disponí-
veis, com mapas, no site da Embrapa Monitoramento por
Satélite. E ninguém recebe nada por isso, em que pese
os produtores imobilizarem um patrimônio fundiário esti-
mado entre R$ 3 trilhões e R$ 4 trilhões em prol do meio
ambiente. Todas as unidades de conservação (parques,
estações ecológicas, florestas nacionais) protegem 13%
do País e os agentes públicos, para a sua manutenção,
recebem muitos bilhões de reais anualmente, do Brasil
e do exterior. Nenhuma instituição contribui tanto para a
preservação da vegetação nativa e da biodiversidade
como os produtores rurais.

Em segundo lugar, com base no CAR estão sendo
aplicados os Programas de Regularização Ambiental
(PRAs) nos Estados. Neles, quando necessário, os pro-
dutores recompõem, protegem e compensam áreas para
preservação da vegetação nativa e da biodiversidade.
Ou seja, o número de áreas dedicadas à preservação
está aumentando e aumentará ainda mais com a execu-
ção do PRA pelos Estados. Todo esse esforço será per-
dido caso o STF acolha qualquer uma das ADIs
impetradas por promotores do Ministério Público e mem-
bros do PSOL, PV e ONGs. Elas têm o potencial de
desestruturar o conjunto harmônico dessa legislação
ambiental.

Anulado o artigo 68 - que prevê o respeito à lei do
tempo, segundo a qual quem desmatou nos séculos 17
ou 19 não está obrigado a recompor a reserva legal,

instrumento criado e generalizado na metade final do
século 20 -, teremos milhões de agricultores vitimados e
na ilegalidade, principalmente os pequenos produtores,
que constituem 89% dos estabelecimentos agrícolas. O
módulo fiscal como critério objetivo para adequar as exi-
gências do Código Florestal ao tamanho dos imóveis
rurais também é contestado nas ADIs. Se acolhida a ação,
até o crédito rural e a reforma agrária serão afetados
negativamente.

Quem propõe essas ADIs ignora suas graves e ne-
gativas consequências sociais, econômicas e ambientais.
Tenta negar que a elaboração do Código Florestal se-
guiu um processo profundamente democrático e inédi-
to, evidente nas mais de 200 audiências públicas e pri-
vadas nas quais foram ouvidos ambientalistas, agricul-
tores, criadores, pesquisadores, ONGs, juristas e
gestores ambientais em todo o País. E, quando da res-
pectiva votação, o projeto também recebeu um dos mai-
ores apoios políticos em situações dessa natureza. A
primeira versão do Código Florestal foi aprovada na Câ-
mara por 410 a 63, com votos oriundos de todas as ban-
cadas; e, no Senado, a aprovação se deu por 59 votos
contra apenas 7.

Os ganhos ambientais advindos do novo Código Flo-
restal foram reconhecidos por todos os que defende-
ram a lei na audiência pública que o ministro Luiz Fux
organizou no STF, Ibama incluído. Houve até um reco-
nhecimento internacional na Conferência do Clima (Pa-
ris), inclusive pelas ONGs do Observatório do Código,
sobre os avanços trazidos pelo novo Código Florestal.

Aprovado e praticado há mais de cinco anos, o Códi-
go Florestal trouxe segurança jurídica para os agriculto-
res e ganhos significativos para o meio ambiente. Não
há legislação ambiental tão exigente em país algum do
mundo. Mas, para os proponentes das ADIs, o objetivo
parece ser o de desestabilizar o setor agrícola, os ins-
trumentos jurídicos legalmente constituídos e destruir o
Código Florestal, cuja construção foi negociada e equi-
librada, com ganhos e perdas aceitas ao fim por todos
os interessados. É fundamental que o STF, de uma vez
por todas, declare a constitucionalidade dos artigos con-
testados e garanta o respeito ao cumprimento dessa lei,
no que os produtores rurais, em sua maioria, têm sido
exemplares. Ajustes numa legislação são sempre possí-
veis e uma revisão do Código Florestal está prevista para
daqui a quatro anos.

Anulado o CAR, anulam-se o Programa de Regulari-
zação Ambiental e os ganhos ambientais dele decorren-
tes, já em curso na maioria dos Estados. Haverá o retor-
no do caos jurídico existente antes do Código Florestal,
quando quase toda a atividade agrícola do País estava
na ilegalidade. Como afirmou em editorial o jornal O Es-
tado de S. Paulo(24/4/2017, A3): "O Código Florestal é
uma cabal demonstração de que a democracia funciona
e produz avanços. Basta ter o cuidado de respeitar aquilo
que é o seu principal instrumento - a lei, votada e apro-
vada pelo Congresso". (O Estado de S.Paulo)

*Doutor em ecologia, pesquisador da Embrapa

É isto sim! Quantas pes-
soas passam por nossas vi-
das e nos deixam um esta-
do de alegria? Passam por
nós e até nos contagiam, dei-
xando-nos alegres, e acha-
mos que tudo é só felicida-
de, só festa. Ficamos aqui
pensando que, para sermos
felizes, precisamos de outra
pessoa Podemos ser felizes
mesmo sós, porque felicida-
de é um estado constante e
a alegria é constituída de
momentos.

Somente você é capaz de
correr atrás de sua felicida-
de. Não tem outro jeito. Re-
pare nas pessoas ao seu re-
dor, alegres ou tristes. Nin-
guém melhor que você mes-
mo para deixá-lo feliz, pois
somente você sabe o que é
melhor para si!

Quando estiver diante de
uma escolha difícil... Quan-
do seu coração disser uma
coisa e a razão - os amigos,
parentes - disser outra, con-
vém pensar muito bem. Isso

já ocorreu muitas vezes co-
migo. Não só pense e muito,
mas não se deixe levar por
uma coisa, nem outra. Nos-
so coração é facilmente le-
vado por emoções e a ten-
dência disso é fazer com que
percamos a capacidade de
raciocínio lógico, e nos
transformemos em "maria vai
com as outras".

Sempre é bom, e faz bem
a nós mesmos, liberarmo-
nos do que pensam ou dizem
os outros. Pergunte-se: o que
quero para minha vida? O
certo mesmo, muito certo,
sem dó, é que talvez você
não saiba o que quer, mas
sabe precisamente o que não
quer. E por que não age?

Não espalhe isso aí, tá?
Decida-se sozinho, não peça
ajuda de ninguém. Ninguém
melhor que você mesmo!

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Ninguém melhor
que você!

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1 - Antonio Bento
Soares e Andreia dos Santos Paula, Rua Miguel Gonçalves dos Santos, 40 - 2 - João
Teodoro dos Anjos Jr. e Rosana Aparecida dos Reis Pinto, Rua dos Antunes, 950 -
3 - Júlio Cesar Akio Oikawa e Elizangela Abadia Gonçalves, Rua Ananias Alves
Ferreira, 1267 - 4 - Clefas Ferreira de Assunção e Verônica de Fátima Alves, Rua
Aparecida Japaulo Aloise, 365 - 5 - José Ronaldo de Oliveira e Onice Aparecida
Duarte, Rua Evaristo Malaguti, 111 -  6 - Lucas Francisco dos Santos Martins e
Tatiane Belluzzo Braguine, Rua Eduardo Camargo de Souza, 10 - 7 - Robson Fernandes
Zanin e Angélica Aparecida da Silva, Rua Procópio Ferreira de Moura, 115 - 8 - Pedro
Ademar da Silva Filho e Cristiane da Silva Pereira, Rua Alexandre Colozzi, 355 -
9 - Fabiano Ferreira Soares e Laura de Souza Oliveira, Rua Portugal, 655 - 10 -
Thiago Morais Marushi e Fernanda Michelato Silva, Rua Mariana Amaral, 148 - 11 -
Marçal Henrique Fidelis e Amanda Cristina Candido e Silva, Rua Maria Abadia
Amaral Malaguti, 259 -  12 - Roberto Aparecido de Andrade e Lidiane de Paula Simão,
Rua Antonio Soares, 165 - 13 - Natã Dias de Souza e Gabriele Helena Andre Coelho,
Rua Vitorio Colombaroli, 170 - 14 - Francisco Carlos Freitas e Elzie Pereira da Silva,
Rua A, 370 - 15 - Matheus da Silveira Lima e Jaqueline de Oliveira Souza, Rua
Vereador Jaime Batista da Silva, 150 - 16 - Evandro Cesar de Paula e Sara Ferreira
Silva, Rua Mario Piccirillo, 63 - 17 - Diomar Donizete B. Oliveira e Thayná Braga
Quintino, Rua Sebastião Batista, 250 - 18 - Evandro de Souza Oliveira e Mariana
Cristina Caetano, Rua Luiz Fidelis Marques, 85 - 19 - Marco Paulo Baroni e Laudicéia
Lamin, Rua Odilon José de Souza, 145 - 20 - Pedro Carlos da Costa e Maria Alice
Marques, Av. Manoel Candido Filho, 125 - 21 - Anderson Alves da Silva e Mariana
Stefani, Rua José Segundo de Lima, 150 - 22 - Nilmar Alves dos Reis e Patricia de
Pádua Pires, Rua Dr. Placidino Brigagão, 2000, apto 01 - 23 - Flávio Nogueira Carlos
e Jaqueline das Dores Daniel, Rua Mariana Marques, 267

É fundamental o STF declarar constitucionais os artigos contestados do Código Florestal
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Por João Oliveira

O presidente da Associação
de Futebol Amador Paraisense
(AFAP), Wendell Domingues
(Casquinha), foi à Câmara
Municipal onde comentou nota
de esclarecimento da Prefeitu-
ra em que a Secretaria de Es-
porte justifica a não realização
de convênio com a Associação
e que, devido a isto, teria que
acontecer processo de licitação
para promover o campeonato
que já vinha sendo organizado
pela AFAP. Wendell fez duras
críticas à Secretaria de Espor-
te e Prefeitura.

Na nota, a prefeitura desta-
ca que assumiu compromisso
com a Associação de estudar a
possibilidade de celebrar um
convênio entre as partes, mas
que devido a problemas técni-
cos e jurídicos, não foi possí-
vel efetivar a parceria e, que a
Associação “sabia que teria
uma licitação e desta forma, não
poderia marcar data para inici-
ar a competição sem saber o
resultado da mesma”. A nota,
publicada por meio da rede so-
cial Facebook veio a público
após publicação de matéria no
Jornal do Sudoeste na edição
de quarta-feira (6/9), onde foi
divulgado cronograma de com-
petições da  “Taça Paraíso”, que
teria data marcada para come-
çar as disputas ainda no domin-
go (10/9).

“Temos encontrado dificul-
dades para promover um cam-
peonato dentro da cidade e não
sei o porquê, sendo que somos
uma associação como tantas
outras e que não encontram
dificuldade de celebrar convê-
nio com a Prefeitura. Diante
dessa dificuldade, realizamos
reunião com o prefeito, onde
ele disse que poderíamos fazer
a ‘Taça Paraíso’ e que o que
ele combinou conosco, iria
cumprir”, destacou. Segundo
Casquinha, na reunião o vice-
presidente ainda questionou se
poderiam divulgar as tabelas
com datas do Campeonato e
que foi dada a permissão.

Após toda a organização do
Campeonato e adequações para
celebração de convênio com a
Prefeitura, Casquinha disse que
foi informado que esse convê-
nio não seria mais realizado e
que a AFAP teria que participar
de licitação. “Por que com a
AFAP não se consegue firmar
um convênio? Hoje eu sou pre-
sidente da AFAP porque meu
vice-presidente desanimou.
Você vai atrás e todas as asso-
ciações conseguem (firmar
convênio) e por que a Associ-
ação de Futebol Amador não”,
questionou.

Em nota, a Prefeitura infor-
mou que “em nenhum momen-
to foi dito que o Campeonato
não será realizado, pelo contrá-
rio, a licitação está marcada
para acontecer no dia 22 deste
mês, às 13h30 — o que deve-
rá apenas atrasar o inicio da
competição em alguns dias”.
“Teremos oito finais de sema-
na e temos 16 equipes na série
A e 14 equipes na série B, dá
para fazer um campeonato?
Vim aqui única e exclusivamen-
te para me defender de uma
nota de esclarecimento menti-
rosa. A nossa associação é sem
fins lucrativos, iríamos traba-
lhar em quatro pessoas sem
cobrar um real e gastando, in-
clusive, do próprio bolso”, afir-
mou.

Os vereadores se manifes-
taram sobre a situação. Sério
Aparecido Gomes falou sobre
sofrimento que o presidente da
Associação teria sofrido na ges-
tão passado. “Eu vejo em você
um exemplo, que vale a pena
acreditar no ser humano e nas
pessoas. É isso o que eu tra-
balho e procuro fazer todos os
dias”, disse. Serginho lembrou
sobre a infância com Casqui-
nha e das dificuldades que é
organizar esse campeonato e
sugeriu reunião com o Execu-
tivo para solucionar o impasse
entre a AFAP e o município.

Vinício Scarano também se
manifestou decepcionado com
o ocorrido. “Minha bandeira
principal é o esporte porque eu
acredito que é um meio de
melhoria da vida das pessoas:
saúde física, mental, entre ou-
tras. Eu também tenho sonhos

Presidente da AFAP
usa tribuna e levanta
polêmica na Câmara

Casquinha comentou sobre nota da prefeitura
esclarecendo a não realização do campeonato, agendado
para começar no domingo (10/9), mas que não aconteceu

ASSCAM

para AFAP, não de participar,
mas gostaria que ela tivesse um
calendário esportivo de futebol
amador em mãos, que organi-
zasse todo e qualquer campe-
onato de futebol amador mu-
nicipal e também regional, e
porque não transformá-la em
uma liga? A gente vislumbra
esses sonhos”, ressaltou o ve-
reador.

Ele lembrou que em conver-
sa com o  prefeito, caso pu-
desse ser feito algo, haveria
reunião para tratar do assunto,
do contrário, o processo para
o campeonato aconteceria por
meio de licitação.

O vereador José Luiz das
Graças questionou o motivo de
não ter sido possível firmar
convênio com a AFAP, que
corresponderia a 1/3 do foi que
aprovado para o Paraíso Futsal.
O vereador ressaltou a impor-
tância de se valorizar os atletas
paraisenses.

Lisandro Monteiro disse
que isso tudo era fruto de des-
consideração com o paraisense
e lembrou situação parecida
vivenciada pelo atleta Weder
Medeiros, que tinha sido proi-
bido de executar um trabalho
social que promove usando o
espaço da Arena João Mam-
brini. “Ele teve que vir a nós,
usar a tribuna, tivemos que nos
reunir com o secretário para
resolver o problema, não sei o
porquê se dificulta tanto”,
questionou.

Ademir Ross também lem-
brou o empenho dos jogado-
res e comentou sobre um cam-
peonato adulto e infantil orga-
nizado em Guardinha. “São
eventos que nós mesmos or-
ganizamos porque se for ficar
esperando prefeitura é real-
mente muito difícil. Eu vejo que
o esporte, cada vez que passa,
está acabando em Paraíso por
falta de incentivo. Para nós isso
é triste, porque não é somente
o esporte e lazer, o município
também deixa de ganhar. É
hora de valorizar o nosso es-
porte e valorizar o nosso jo-
vens e também adultos, e não
ficar apenas no ‘falar’”, res-
saltou.

“Eu sei a dificuldade que é
quando você bate à porta e não
é atendido, disse o vereador Pa-
ulo César de Sousa (Tatuzi-
nho). “Serginho foi muito feliz
em sugerir reunião com prefei-
to e comissão de esporte da
Casa. Eu tenho certeza que o
prefeito não deixará de aten-
der”, disse. Ele sugeriu que Vi-
nício promovesse a reunião
para haver diálogo e chegar a
uma solução.

A vereadora Cidinha Ceri-
ze lembrou que o caso vem se
repetindo. “É o que vimos fa-
lando nessa Casa, a falta de
conversa, que não é clara e não
é definida e sempre os proble-
mas se prolongam porque não
há uma conversa clara das par-
tes. Não sei o que será defini-
do para resolver essa situação
e é algo que eu comentei e co-
mento: a falta de uma boa con-
versa nos traz problemas e isso
vem acontecendo frequente-
mente. Sinto um pesar por tudo
isso ter acontecido e isso mos-
tra que falta uma organização
para que as coisas aconteçam
num tempo e da forma que foi
combinada”, ressaltou.

O presidente da Casa, Mar-
celo de Morais, também criti-
cou a situação e lembrou de

outros cidadãos que também
fizeram uso da tribuna para
pedir apoio aos vereadores. “A
administração está de forma
amadora. Há secretários muito
bons de serviços, mas há ou-
tros que tinham que pegar o
boné, colocar na cabeça e sair.
São secretários que estão ‘quei-
mando’ o prefeito. Se ficou
acordado, tem que fazer o cam-
peonato com a AFAP”, defen-
deu. Marcelo disse ainda em
fazer uma última tentativa de
intermediar a situação, com
reunião marcada entre o Exe-
cutivo, vereadores e Comissão
de Esporte da Prefeitura.

NOTA DA
PREFEITURA

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso, através da
Secretaria Municipal de Es-
porte, Lazer e Cultura, vem
esclarecer a todas as equipes
do nosso futebol amador.

O prefeito Walker Amé-
rico Oliveira e o secretário de
Esporte, Tomas Salviano
Martins, assumiram um com-
promisso com a AFAP (As-
sociação de Futebol Amador
Paraisense) de estudar a pos-
sibilidade de celebrar um con-
vênio entre as partes, para
repassar uma subvenção à
Associação para realização de
competições de futebol e
futsal na nossa cidade.

Prontamente o prefeito
pediu à Assessoria de Contro-
le Interno que fizesse uma
análise nesta possibilidade e,
ainda, que fizesse a minuta do
convênio que seria encami-
nhado para a Câmara Muni-
cipal. A minuta foi feita e
aprovada por nós, inclusive
com valores determinados,
mas faltava passar pela análi-
se da Procuradoria Jurídica
da Prefeitura para ver sua le-
galidade. Infelizmente, juridi-
camente o convênio não foi
autorizado por não atender as
exigências da lei, e nos foi ori-
entando que fosse feito um
Chamamento Público.

Com a negativa, entramos
em contato com a presidên-
cia da AFAP em agosto infor-
mando a situação e entregan-
do a ele uma cópia da deci-
são da Procuradoria Jurídica
em relação ao convênio. No
mesmo encontro informamos
que teria um Chamamento
Público. Assim sendo, a AFAP
sabia que teria uma licitação
e desta forma, não poderia
marcar data para iniciar a
competição sem saber o re-
sultado da mesma.

O prefeito e o secretario
sempre mostraram interesse
em passar a competição para
a Associação, mas acima da
nossa vontade está a Lei, e
não podemos modificá-la para
atender nossa demanda.

Em nenhum momento foi
dito pela Prefeitura que o
Campeonato não será realiza-
do, pelo contrario, a licitação
está marcada para acontecer
no dia 22 de setembro, às
13h30 — o que deverá ape-
nas atrasar o inicio da com-
petição em alguns dias.

São Sebastião do Paraíso-
MG, 6 de Setembro de 2017

Atenciosamente,

Tomas Salviano Martins
Secretário de Esporte,

Lazer e Cultura

Por João Oliveira

O vereador José Luiz das
Graças (Zé Luiz do Érica)
pediu soluções efetivas do
município para redução no
número de acidentes registra-
dos em São Sebastião do Pa-
raíso. Ele fez uso da tribuna
representando o cidadão Gui-
lherme Martins, que quase foi
vítima de um acidente que,
conforme narrou o vereador,
poderia ter sido fatal. As rei-
vindicações são antigas, ele
leu em plenário ofício de 2014
onde fez as mesmas reivindi-
cações.

“Essa é uma preocupação
desta Casa e foi uma preocu-
pação também na gestão pas-
sada. Em 2014 foi encaminha-
do ofício para o líder do Exe-
cutivo à época, onde a Câma-
ra solicitou, atendendo meu
pedido, que providenciasse
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Trânsito, meios efi-
cazes para amenizar o proble-
ma do trânsito de veículos
nas ruas de nosso município”,
destacou o vereador.

Ainda, de acordo com Zé
Luiz, foi salientado à época
que com o aumento do nú-
mero de veículos, aliado à
modernização das ruas e ave-
nidas e ainda da existência de
“condutores irresponsáveis”,
foi aumentando significativa-
mente o número de acidente
e atropelamentos em Paraíso.

O vereador destacou a
necessidade de buscar solu-
ções a fim de proteger o povo,
solicitando implantação de
redutores de velocidade de
veículos, faixas-elevadas, ra-
dares, fiscalização e até regis-
tros ou autuações. “Entende-
mos que a situação atual exija
criação de ações que valori-
zem a vida no trânsito, inclu-
sive estimulando o respeito ao
pedestre”, ressaltou.

Após solicitação do vere-
ador em março de 2014,  ve-

Zé Luiz clama
por soluções para

o trânsito em Paraíso

Vereador lembrou ofício de 2014 demonstrando
preocupação com situação do trânsito em Paraíso

ASSCAM

reador à época, Walker Améri-
co de Oliveira, propôs um pro-
jeto que, conforme destacou,
naquele momento seria a solu-
ção para o trânsito. O projeto
autorizava ao Executivo a ins-
talação de quebra-molas nas
ruas e avenidas da cidade toda
vez que os moradores reivin-
dicassem isto, num prazo de 60
dias a contar da data de proto-
colo dos abaixo-assinados, for-
mulados com no mínimo 2/3
dos moradores da referida rua
ou avenida.

Pela lei, a prefeitura ainda
poderia fazer levantamento
para identificar demandas, le-
vando em consideração o nú-
mero de veículos e intensidade
do fluxo próximo às escolas,
associações ou salões de even-
tos onde coloca perigo a vida
de pedestres.

“Já foi feito oficio demons-
trando a preocupação de todos
os vereadores, inclusive cria-
da lei de autoria do atual pre-
feito. O que a gente gostaria de
cobrar é que se faça alguma

coisa para evitar os inúmeros
acidentes que ocorrem em
nossa cidade. Na Zezé
Amaral, que é via de trânsito
rápido, muitas vezes os aci-
dentes são fatais. O Guilher-
me escapou por pouco de um
acidente. Ele estava com seu
filho dentro do carro e se o
outro carro tivesse atingido
sua lateral, teríamos outro
registro”, destacou.

Conforme Zé Luiz, o seu
apelo foi em nome de Gui-
lherme e todos os cidadãos
que o procuram para reivin-
dicar esses quebra-molas em
seus bairros. “O que eu pos-
so fazer é reivindicar, mas
quem executa é o município
e o que posso fazer no mo-
mento é requerer os procedi-
mentos que serão tomados
pelo Executivo em relação às
faixas-elevadas ou quebra-
molas ou ainda medidas
adotadas para fazer com que
o trânsito da nossa cidade seja
mais seguro a todos”, com-
pletou.

A AMEG (Associação dos
Municípios da Microrregião do
Médio Rio Grande) realizará na
próxima sexta-feira (15/9), no
Teatro Municipal Sebastião
Furlan, em São Sebastião do
Paraíso, a sua 160ª Assembleia
Geral Ordinária. O evento pre-
vê a participação de prefeitos,
vice-prefeitos, vereadores, se-
cretários municipais das 16 ci-
dades associados, alem de de-
putados e lideranças da região.
A questão do Licenciamento
Ambiental será um dos princi-
pais temas a ser debatidos, jun-
tamente com a situação das
políticas públicas voltadas para
os moradores de rua.

A partir das 9 horas da ma-
nhã haverá recepção e inscri-
ção dos participantes. A Plená-
ria Geral será conduzida pelo
prefeito de Piumhi Adeberto
José de Melo, o Deco, junta-
mente com o prefeito anfitrião,
Walker Américo Oliveira. O en-
contro terá dois momentos dis-
tintos quando serão debatidos
os temas agendados para a reu-
nião.

O primeiro assunto discu-
tido será sobre o “Licencia-
mento Ambiental Municipal”. A
palestra será de responsabilida-
de de Leonardo Fantini de
Almeida, que é gestor ambiental
do Sisema (Sistema Estadual
de Meio Ambiente e Recursos
Hídricos) e da Semad (Secre-
taria de Estado de Meio Ambi-
ente e Desenvolvimento Sus-
tentável).

É atribuição originária do
Município promover o licencia-
mento ambiental das atividades
ou empreendimentos que cau-
sem ou possam causar impac-
to ambiental de âmbito local
listados na Deliberação Norma-
tiva 213/17. A norma define
como impacto local como
aquele causado por empreen-
dimento cuja a área diretamen-
te afetada onde ocorrerão as
intervenções de um determina-
do empreendimento. Também
abrange a área de influência
direta os espaços sujeitos aos
impactos ambientais diretos da
implantação e operação da ati-
vidade e empreendimento es-

AMEG debaterá Licenciamento
Ambiental na 160ª Assembleia

Ordinária em Paraíso

tejam localizadas em espaço
territorial pertencente a apenas
um município.

A segunda palestra estará a
cargo da vice-prefeita de Pa-
raíso e também secretária mu-
nicipal de Desenvolvimento
Social, Dilma Aparecida de Oli-
veira. Ela abordará sobre o
tema “Políticas Públicas de
Moradores de Rua”. Para uns
eles são invisíveis, para outros,
inconvenientes, enquanto para
muitos são lembrados e mere-
cedores de afeto apenas no in-
verno, quando as baixas tem-
peraturas esquentam o debate
e trazem à tona a questão da
situação dos moradores em si-
tuação de rua.

É nesta época do ano que a
sociedade costuma prestar um
pouco de atenção nas pessoas
que vivem nas ruas e praças da
cidade. Se o frio for significa-
tivo e causar mortes o debate
ganha força. Mas logo depois,
conforme a primavera se apro-
xima, a invisibilidade e a indi-
ferença tendem a retornar, ao
menos até o próximo inverno.

Vice-prefeita Dilma Oliveira abordará um assunto ligado a questão social

Divulgação
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As equipes da Intelli Paraí-
so e do Corinthians vão se en-
frentar pela quarta e quinta vez
neste ano, agora pelo playoff
decisivo da LNF (Liga Nacio-
nal de Futsal). Nas três parti-
das disputadas entre os dois ti-
mes até aqui neste ano o alvi
negro venceu uma e as outras
duas terminaram empatadas.
Na primeira fase do torneio
nacional os dois times jogaram
no ginásio do Parque São Jor-
ge e a partida ficou em 1 a 1.

A primeira fase da Liga Na-
cional de Futsal 2017 já é histó-
ria. A última rodada da primeira
fase da Liga Nacional de Futsal
2017 ocorreu no dia 8 de se-
tembro. Agora o que vem pela
frente são trinta finais para de-
cidir o grande campeão. Essas
partidas irão determinar todo o
chaveamento desde as oitavas
de final até a finalíssima.

Uma destas disputas deci-
sivas será entre a Intelli Paraí-
so x Coriinthians, que terá a
primeira partida ja marcada
para o próximo sábado,16, às
19 horas na Arena Olímpica
João Mambrini, em São Sebas-
tião do Paraíso. O alvi negro
tem a vantagem do empate por
ter-se classificado em quarto
lugar tendo somado 28 pontos.
Já a Intelli foi a 15ª colocada,
por ter somado 18 pontos. Se
não tivesse vencido o Joaçaba
(SC) na última rodada Paraíso
enfrentaria o Carlos Barbosa.

As duas equipes já se en-

Intelli Paraíso e Cortinthians se
enfrentam no playoffs da LNF

Atletas da Intelli Paraiso e do Corinthians
voltam a se enfrentar em duelo da LNF

frentaram pela Liga Nacional,
na 13ª rodada, no dia 16 de ju-
lho em São Paulo. O jogo foi
bastante disputado, caracterís-
tico da rivalidade entre as duas
equipes e terminou com empa-
te por 1 a 1. Depois no dia 10
de agosto, em partida válida
pela semi final da Liga Paulista,
na Arena Olímpica, o alvi ne-
gro venceu de virada por 3 a 2
resultado que só foi definido

nos instantes finais. Na segun-
da partida, no Parque São Jor-
ge, o jogo terminou empatado
em 1 a 1 eliminando a Intelli
daquela competição.

Os atletas da Intelli Paraíso
voltaram aos treinamentos nes-
ta segunda-feira,11, visando a
partida do próximo sábado. A
equipe está se preparando para
o jogo decisivo na temporada,
cientes de que a definição ocor-

re nos detalhes. Os ingressos
já foram colocados à venda e
novamente haverá esquema
especial de segurança para os
torcedores, com a divisão das
torcidas em lados diferentes da
arena.

OUTRAS PARTIDAS
Com os jogos realizados no

último final de semana foram
definidos as partidas dos
playoffs decisivo. Os times
melhor classificados têm a van-
tagem de decidir em casa e tam-
bém do empate em caso de
prorrogação. Pelo regulamen-
to, neste ano, em caso de dois
empates ou vitórias alternadas,
teremos prorrogação com di-
reito da igualdade para o time
melhor colocado na fase inici-
al do torneio. Alguns dos jogos
serão transmitidos pelo canal
campeão, o SporTV.

O mata mata começa dia 16
de setembro e tem as finais
marcadas para os dias 27 de
novembro e 01 de dezembro.
Datas e horários sujeitos à alte-
ração conforme convocação de
atletas para a seleção brasileira.
Confira no quadro abaixo os
jogos desta fase da competição.

PLAYOFFS DA LNF
Magnus x Tubarão
Assoeva x Copagril
Jaraguá x Marreco
Paraíso x Corinthians
Joinvile x Concórdia
Atlântico x Joaçaba
Pato x Foz Cataratas
Minas Tênis x Carlos Barbosa

Por João Oliveira

O professor Rodrigo Tei-
xeira e a jovem Bianca Siqueira
foram destaques no 26º Cam-
peonato Brasileiro de Jiu-jítsu,
promovido pela Liga Brasileira
de Jiu-Jítsu (LBJJ), em Nova
Serrana (MG), domingo (10/
9). Teixeira foi campeão na
categoria faixa-preta sem
kimono, vice-campeão na ca-
tegoria faixa-preta absoluto,
uma das mais disputadas, e em
terceiro lugar na categoria fai-
xa-preta. A jovem Bianca foi
campeã na categoria faixa ama-
rela.

Conforme conta o atleta, a
equipe do Fight Club, filiada a
Academia Flávio Reis, que é
uma equipe que hoje abrange
seis cidades da região, entre
elas São Tomás de Aquino, São
José da Barra, Passos, Paraí-
so, Jacuí e Monte Santo de
Minas, e conta com cerca de
330 alunos de todas as faixas,
levou uma equipe de 33 atletas
para essa disputa, tendo fica-
do bem colocada no ranking
por equipe.

“Entre as mais de 80 equi-
pes que participaram do Cam-
peonato, ficamos em 4º lugar.
É um resultado muito signifi-
cativo. Porque na Copa do
Mundo da categoria, que acon-
teceu no mês passado ficamos
em 5º, ou seja, subimos um
pódio e almejamos ficar entre

Atletas paraisenses são
destaques no 26º Campeonato

de Jiu-jítsu em Nova Serrana

os primeiros. Fiquei muito fe-
liz com o resultado porque isso
mostra que nosso trabalho tem
sido bem feito e tem gerado
resultado”, destaca.

De acordo com o atleta,
esse campeonato, já tradicio-
nal, é um dos mais importan-
tes para a categoria e que con-
ta com um nível altíssimo de
atletas de diversas cidades de
Minas e outros estados. “Foi
um total 84 equipes inscritas,
quase 700 atletas participantes,
com e sem kimono. Eu almeja-

va essa conquista há bastante
tempo, já havia participado em
outras edições, mas não tinha
chegado a uma colocação po-
sitiva igual a essa. Tive o pra-
zer de levar a Bianca, minha
aluna, que por toda a sua dedi-
cação, consagrou-se campeã
brasileira na categoria faixa
amarela. Fiquei muito feliz com
essa evolução e conquista
dela”, conta.

O atleta ainda atribui parte
dessa conquista ao apoio quem
tem tido dos patrocinadores e

que ajudam a manter esses jo-
vens na estrada. “É uma cate-
goria que ainda é mal vista, não
tem o devido respeito e nós
prezamos muito pela questão
da família. Temos muito a
agradecer a Secretaria de Es-
porte, ao pessoal do Crossfit
Paraíso, Rock’s Burguer, Max
Digital, Diego Rocha Photogra-
pher e Forza Fertilizantes, que
nos dão apoio sempre e sem
eles seria impossível ir a esses
campeonatos que tem um cus-
to muito elevado”, completa.

A Intelli Paraíso Futsal con-
quistou a sua quinta vitória em
mais uma partida válida pela
primeira fase da Liga Nacional
de Futebol de Salão. No jogo
realizado na sexta-feira (8/9),
no Centro de Eventos da Uno-
esc, válido pela 19ª rodada da
competição o time grená foi a
Joaçaba (SC) enfrentar a equi-
pe local e venceu por 3 a 0. Os
gols foram assinalados por
Costelinha, Well e Claudinho.

Intelli Paraíso vence Joaçaba na
última rodada da 1ª fase da LNF

Em uma partida bastante
movimentada o time de Paraí-
so soube aproveitar bem as jo-
gadas de contra ataque e desta
vez não cedeu à pressão do
adversário na etapa final. Na
primeira etapa da partida a
Intelli abril vantagem no mar-
cador e fez logo 2 a 0. Já clas-
sificada para o play off o time
intelliano fez uma partida sem
maiores cobranças esperando
a iniciativa do outro lado para

explorar as jogadas rápidas de
seus atacantes.

Na etapa final o Joaçaba até
que tentou por diversas vezes
chegar ao gol de Paraíso, mas
não teve a felicidade de chegar
as redes. Melhor sorte e com-
petência teve o Paraíso que
através de Claudinho ampliou
o marcador e fez 3 a 0. Desta
vez a Intelli não permitiu o re-
vés na segunda etapa e nem nos
minutos finais quando costu-

ma sofrer gols decisivos e
manteve o placar a seu favor.

Com o resultado a Intelli fi-
cou na 13ª posição, somando
18 pontos ganhos. Até o mo-
mento o time totalizou cinco
vitórias, três empates e oito
derrotas em toda a competição.
O Joaçaba terminou a fase na
décima posição tendo somado
22 pontos ganhos. Well é o ar-
tilheiro da competição ate aqui
com 15 gols marcados.

* BENTO  ABREU SODRÉ

DE CARVALHO MINEIRO

A recessão econômica
dos últimos anos vem redu-
zindo o consumo interno de
carne no País e, no começo
do ano, juntou-se à delação
dos donos do monopólio fri-
gorífico e à eclosão dos es-
cândalos da Carne Fraca, que
vieram à tona de forma ir-
responsável. Tais fatos, alia-
dos às expectativas de des-
dobramento, colocaram em
xeque o nosso sistema sani-
tário, criando questionamen-
tos sobre a carne brasileira
no mercado externo, ambi-
ente propício para os nossos
implacáveis concorrentes.

Esta tempestade perfeita
é o resultado de políticas eco-
nômicas equivocadas, dentre
elas a da formação de mono-
pólios através de um capita-
lismo de Estado de transpa-
rência questionável, que, so-
madas a uma frouxidão éti-
ca, causaram este ambiente
no País, especificamente no
mercado de carnes. E está
claro que o pecuarista é
quem está pagando a conta
mais uma vez.

Em outros setores, movi-
mentos como esse seriam
inéditos e deixariam até mes-
mo os mais experientes em-
presários de cabelos em pé.
Mas, quando olhamos para a
história da pecuária brasilei-
ra, percebemos que não é a
primeira vez que temos de
encarar uma crise aguda
como esta. Neste momento,
a grande vantagem do pecu-
arista é saber como enfren-
tar essas situações difíceis,
preparando-se estrategica-
mente para a recuperação do
mercado.

Historicamente, a pecuá-
ria mostra força de recupe-
ração perante cenários como
o atual; às vezes, em situa-
ções até piores. Vale recor-
dar os focos de aftosa em
2005, quando tínhamos um
consumo interno promissor
e caminhávamos para um
aumento de produção que iria
sustentar o Brasil na disputa

Pecuária: é
hora de investir

pela liderança nas exporta-
ções de carne bovina. O caos
se instalou após a notícia da
existência dos focos chegar
ao mercado, derrubando a
cotação da arroba do boi gor-
do, que chegou a valer me-
nos que R$ 50,00. Entretan-
to, a história mostrou que,
quem investiu naquele mo-
mento, conseguiu colher
grandes frutos.

Mais do que apenas apro-
veitar as oportunidades de pre-
ços geradas pela situação, o
pecuarista precisa saber como
e onde investir. Áreas estra-
tégicas que visem o resultado
em médio prazo devem ser
priorizadas, focando a efici-
ência do negócio, lançando
mão de tecnologia e gestão.

Em épocas difíceis, a
gestão da fazenda ganha
enorme destaque, sendo a
principal ferramenta do pecu-
arista para economizar de
forma eficiente e investir es-
trategicamente. Entre estes
investimentos, a genética tem
papel fundamental. O proces-
so de melhoramento genéti-
co é contínuo e seus resulta-
dos poderão ser colhidos a
partir de dezesseis meses
para quem vai comercializar
o bezerro. Este insumo ain-
da segue demonstrando seus
benefícios nas gerações se-
guintes, graças à carga ge-
nética depositada no rebanho.

Por menos intuitivo que
isso possa parecer, a crise é
o melhor momento para in-
vestir. O pecuarista que tiver
o olhar voltado para o futuro
e souber aproveitar o mo-
mento para melhorar o reba-
nho, certamente estará mais
preparado para lucrar com os
bons tempos que virão quan-
do mais essa tempestade pas-
sar.

* Bento Abreu Sodré
de Carvalho Mineiro é diretor
das Fazendas Sant’Anna, de
Rancharia (SP), propriedade

que realiza em 17 de setembro,
a partir das 14 horas,

com transmissão pelo Canal
Terraviva, seu tradicional leilão

de touros Nelore e Brahman.

Divulgação

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar currículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até dezembro de 2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de
contratação para o Cargo de Técnico de
Enfermagem, se possível com experiência. I
interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
gedorsilveira@gmail.com até dezembro/2017.
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A Polícia Militar em São
Sebastião do Paraíso realizou
na noite de sábado (9/9), a pri-
são de quatro indivíduos que
estavam em um ônibus do
município de Passo com des-
tino à Rio Claro (SP). Entre
as porções de droga, os sus-
peitos transportavam maco-
nha, Ecstasy e LSD, além de
grande quantidade em dinhei-
ro.

A abordagem aconteceu na
rua José Osias de Sillos, no
bairro Independência. Entre os
suspeitos estavam  C.R.P, de
22 anos; V.M.L, de 23 e O.H.D,
de 22 anos, ambos residentes
em Passos, além de J.R.S., de
22 anos, natural de Sertão-
zinho.

Com os suspeitos foram
apreendidos três cigarros de
maconha, três porções da mes-
ma substância, comprimidos
de Ecstasy, além de seis

PM aborda ônibus de viagem e
prende 4 por suspeita de tráfico

micropontos de uma droga sin-
tética conhecida como LSD. A

droga foi apreendida e os sus-
peitos presos em flagrantes e

conduzidos à Delegacia de Po-
lícia Civil.

Um dos investigados
na Operação Rosa dos
Ventos deflagrada pela Po-
lícia Federal para apurar
suposto esquema fraudu-
lento na distribuição de
combustíveis, o empresá-
rio Miceno Rossi  Neto
apresentou-se segunda-fei-

Paraisense investigado na Operação Rosa
dos Ventos se apresenta a Polícia Federal

ra (11/9) para a PF, em São
Paulo.

Segundo dados divulgados
pela PF, a sonegação de im-
postos e multas por parte dos
investigados teria provocado
prejuízo aos cofres públicos
de pelo menos R$ 3 bilhões.

As apurações tiveram iní-

cio no primeiro trimestre de
2016, em Paulínia. Bens dos
investigados foram bloquea-
dos. São imóveis, aviões, car-
ros além de contas bancári-
as, com os quais espera-se
sejam ressarcidos os cofres
públicos.

Miceno cumpre prisão pre-

ventiva. O advogado dele,
José Luís Oliveira Lima in-
gressou na Justiça Federal
com um pedido de habeas
corpus. Lima, segundo maté-
ria publicada pela EPTV/Cam-
pinas, alegou “que não teve
acesso ao processo e por isso,
preferiu não comentar sobre

as apurações”.
Como teve seu nome rela-

cionado nas apurações, e nes-
te período de quase um mês
após a Rosa dos Ventos não
havia sido localizado, o em-
presário Miceno chegou ser
considerado foragido, e teve
seu nome incluído na lista de

procurados pela Interpol,
Organização Internacional
de Polícia Criminal.

Três dos investigados
que estavam presos na
carceragem da PF em São
Paulo pagaram fiança na se-
mana passada, e foram co-
locados em liberdade.

Durante ação “Proteja seu
bairro” promovida pela Polícia
Militar em São Sebastião do
Paraíso, na noite de segunda-
feira (11/9), por volta das 19h,
denúncias de que indivíduos
estariam fazendo uso de entor-
pecentes em frente à Escola
Municipal Ibrantina Amaral, no
Verona, levou a prisão de dois
suspeitos maiores, de 18 e 30
anos e apreensão de três ado-
lescentes.

De acordo com a PM, na
abordagem foi localizada uma
pequena porção de maconha,
que estava na boca de um dos
menores, com outro menor foi
encontrada em suas vestes uma
pequena porção da mesma
substância. Ainda, durante bus-
cas no local, mais porção da
mesma droga foi apreendida.

Um dos menores chegou a
assumir a propriedade da subs-

Denúncias levam a
prisão e apreensão

de suspeitos no
Verona por tráfico

tância, relatando que comerci-
aliza a droga e que na sua resi-
dência havia outra porção de
maconha. A guarnição da PM
se deslocou ao local, onde lo-
calizou o entorpecente.

Conforme policiais, duran-
te o registro da ocorrência, o
celular pertencente a um dos
maiores presos em flagrante,
de 18 anos, passou a mostrar
na tela bloqueada mensagens
do aplicativo WhatsApp, sen-
do verificado que eram envia-
das por um indivíduo que soli-
citava “maconha” a um dos
adolescentes.

Os envolvidos foram con-
duzidos a UPA, onde foram
atendidos e posteriormente li-
berados pelo médico plantonis-
ta. Após atendimento, ambos
foram conduzidos à Delegacia
de Polícia Civil, para prestar
depoimentos.

Rapaz de Itamogi morre em acidente
na BR 491 na manhã deste sábado

Um acidente com vítima
fatal foi registrado na manhã
deste sábado (9/9) no km 7 da
BR 491, no município de São
Sebastião do Paraíso. Henrique
Mateus Silva, 21, de Itamogi,
perdeu o controle direcional do
Gol que dirigia. O veículo ca-
potou e precisou ser retirado
de cima da vítima por uma
equipe do Corpo de Bombeiros.

O Corpo de Bombeiros foi
acionado por volta de 07h30 –
no entanto policiais que estive-
ram no local admitem que o aci-
dente pode ter ocorrido entre 4
e 6 horas. Segundo informações,
Henrique seguia sentido São Se-
bastião do Paraíso – Itamogi.

A Polícia Rodoviária Esta-
dual registrou o boletim de
ocorrência, e a Perícia Técni-
ca da Polícia Civil compareceu
ao local.

De 11 a 22 de setembro,
crianças e adolescentes  meno-
res 15 anos residentes em São
Sebastião do Paraíso podem
procurar o posto de vacinação
e atualizar suas vacinas. A data
foi escolhida pelo Ministério da
Saúde e, no Brasil inteiro, mi-
lhares de postos estarão com
as portas abertas para receber
esses jovens. A Prefeitura de
São Sebastião do Paraíso, para
facilitar o atendimento, mante-
rá o Posto de Puericultura,  na
área central, próximo ao Cor-
reio, aberto até as 18h, duran-

te os dias úteis.
Como o calendário de va-

cinas foi modificado há pouco
tempo e as vacinas são ofere-
cidas regularmente no Sistema
Único de Saúde (SUS), essa
campanha vem com o intuito
maior de completar as doses
faltantes no cartão de vacina
dos jovens. Por isso não existe
meta a ser atingida, embora
quanto mais pessoas procura-
rem os postos, melhor ficará
os indicadores para o municí-
pio.

Atualmente, o calendário

nacional de imunização ofere-
ce 15 vacinas gratuitamente à
população, todas recomenda-
das pela Organização Mundial
da Saúde (OMS). Entre elas
estão a BCG, HPV (vírus do
papiloma humano), Pneumo-
cócica (contra pneumonia),
Meningocócica C (contra me-
ningite), febre amarela), hepa-
tites, tetra viral (varicela, cata-
pora, sarampo, caxumba e ru-
béola), entre outras.

No sábado, 16, haverá a
mobilização nacional — conhe-
cida como “Dia D”, em cinco

Campanha de multivacinação
vai até dia 22 de setembro

postos de vacinação do muni-
cípio e também o de Guar-
dinha, que estarão abertos das
8h às 17h, sem intervalo para
almoço. Já nos dias úteis, o
horário será das 8h às 11h e
das 12h às 15h, com exceção
do Posto de Puericultura que
ficará aberto das 8h às 18h,
ininterruptamente. É necessá-
rio levar o cartão de vacinação.
Mais informações: 3539-1080.
Postos de Vacinação: Unidades
de Saúde da Família Guardinha,
João XXIII, São Judas, Vila
Formosa e centro.

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.
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SIM! Nós Existimos e neste
fim de semana — dias 16 e 17
de setembro, vamos exaltar no
Parque de Exposições (recinto
da Expar) nossas cores, nos-
sas dores (e não são poucas) e
também demonstrar nossa ale-
gria, solidariedade, dinamismo
e persistência para fazermos e
termos uma sociedade mais
igualitária! Mais amor e menos
ódio, ok!

SIM! Nós Existimos e que-
remos pedir a você que venha
participar e compartilhar
conosco este momento ímpar
na História de São Sebastião do
Paraíso, onde um grupo de
pessoas — Coletivo, batalhou
bastante para promover um
evento que promete ser impres-
cindível e inesquecível por con-
ta das nuances que o tema des-
perta! Pedirão bis!

SIM! Nós Existimos e va-
mos colocar na mesa tudo aqui-
lo que nos aflige e que precisa
ter o amparo da lei, o apoio da

Nós Existimos!
ADRIANO ROSA SILVA

família e dos amigos, a discus-
são na escola, no trabalho e,
principalmente nas esferas do
poder. Infelizmente nossos “po-
líticos” — muitos sob a ótica
religiosa, ainda não aprovaram
pautas que são importantes para
o combate à homofobia. O Es-
tado tem que ser laico!

SIM! Nós Existimos e, às
vezes, só por causa disto, le-
vamos porradas, pedradas,
facadas, tiros à queima-rou-
pa...  Somos covardemente
violentados a ferro e fogo;
fazem jorrar nosso sangue em
vias públicas, aumentando
impunemente a extensa lista
de assassinatos. Derramem
“o leite bom” em nossa cara
(faz bem à pele) e o “leite mal”
lambuzem na fuça dos care-
tas que precisam, sem dó e
nem piedade, dos rigores da
lei...

SIM! Nós Existimos e va-
mos erguer nossa Bandeira
multicor, caminhar, soltar nos-

sa voz, dançar, beijar, entrela-
çar as mãos, abraçar, confra-
ternizar, dar visibilidade e de-
monstrar que somos seres Hu-
manos, com direitos — mui-
tos negados, e deveres — por
demais exigidos, mas que, so-
mados aos outros seres, con-
tribuem para um mundo em
constante transformação e evo-
lução... Duvida?

SIM! Nós Existimos e esta
Luta já vem de longa data, des-
de os primórdios na Grécia/
Roma antiga, passando pela
famosa Batalha/Revolução no
Bar Stonewall em Nova York,
nos Estados Unidos, em 28 de
junho de 1969, depois percor-
rendo os quatro cantos do
mundo através das Paradas de
Orgulho, tendo abertura de es-
paços na mídia e na imprensa
— como na antiga coluna “Cul-
tura Pop GLS” publicada por
mais de 10 anos neste Jornal
do Sudoeste, e prossegue até
os dias atuais com aqueles que

O Ouro Verde Tênis Clube
realizou em agosto o 1° Jogos
de Inverno que teve como ob-
jetivo “agitar e aquecer as noi-
tes de inverno no clube”. O ini-
cio foi no dia 11 com uma sim-
bólica abertura. Participaram
mais de 150 atletas de diversas
modalidades e uma bela apre-
sentação da Dança Kids. Pre-
sentes ao evento o presidente
Darcio Cantieri, o vice-presi-
dente Roberto Rezende, os di-
retores de Esportes, Sidney
Felix e Celson Dutra, conse-
lheiros e do setor administrati-
vo.

Os jogos aconteceram de
terça a sexta feira das 18h às
21h, movimentando assim o
clube com varias modalidades
como, voleibol, peteca, tênis,
futebol de campo, handebol,
basquete, futsal e natação, com

cerca de 500 inscrições desde
os quatro anos até a categoria
adulta.

Foram realizados 76 jogos
em 14 dias, distribuídos mais
de 600 medalhas para todos
participantes, com encerra-
mento no dia 1.º de setembro
com as finais do futsal e co-
memorando o Dia do Profis-
sional de Educação Física com
uma belíssima apresentação do
Ballet OVTC, uma nova mo-
dalidade do clube, com a pro-
fessora Daniela Prado.

No dia 2 de setembro, sá-
bado pela manhã houve a ma-
ratona aquática com cerca de
100 atletas nadando em três
categorias, pré- mirim, mirim,
infantil e livre.

Nosso grande objetivo foi
incentivar a pratica de ativida-
des físicas e movimentar todas

quadras e locais de práticas
esportivas em nosso clube.
Realmente foi um sucesso de
inscrições e participações dos
sócios. A diretoria tem investi-
do, e a presidência do OVTC
apoiado muito nosso esporte
utilizando como uma ferramen-
ta para que os sócios frequen-
tem e utilizem toda a estrutura
que o clube oferece. Está sen-
do muito gratificante a adesão
e apoio de todos, diz a coorde-
nadora de esportes, Mariana
Nascimento.

Ainda em setembro a equi-
pe de natação irá competir na
COPA MG de Natação, dia 30,
em Andradas, buscando se
manter em 1° lugar do geral e
conquistar ainda mais medalhas
para o OVT. 

O próximo grande evento
no OVTC será no dia 8 de ou-

1° Jogos de Inverno movimentam o Ouro Verde

dão sua cara à tapa, sejam es-
tes adultos ou galera jovem...
O foco é o mesmo: liberdade e
respeito!

SIM! Nós Existimos e mes-
mo aqueles que ainda não saí-
ram do armário, somos lésbi-
cas, gays, bissexuais, traves-
tis, transgêneros, transexuais,
queers... enfim, “pessoas” que
estudam, trabalham, amam,
professam sua fé, votam, pa-
gam impostos, constroem vín-
culos, constituem famílias —
muitas das vezes bem mais
estruturadas que as ditas “tra-
dicionais”, e sentem no corpo
e na alma a “dor e a delícia” de
ser o que é, sem medo algum
de ser FELIZ! Deixe seu pre-
conceito de lado e prestigie o
1º Festival de Conscienti-
zação LGBTQ+. Eu estarei e
quero te ver lá, falow!

Adriano Rosa Silva
é jornalista e militante

do Movimento LGBT.
Atletas de natação do CAT/

ACISSP, após brilharem nos
Jogos da Juventude -2017
(JEMG) foram convocados
para compor a Delegação de
Minas Gerais, juntamente com
sua técnica Silmara O. Que-
iros.

 Silmara foi convocada
para ser técnica da equipe Mi-
neira do modulo I Feminino,
que acontece desde segunda-
feira (11/9) e se estenderá até
sábado (16/9) em Curitiba (PR)
pelo brilhante desempenho de
suas atletas, Bruna Araujo e Ana
Paula Finco. A técnica também
recebeu a medalha de Melho-
res do  Ano do JEMG 2017.

 As atletas Bruna Araujo e
Ana Paula Finco, alunas da E.E.
Paraisense também foram
convocadas, por seus desem-
penhos em Uberaba, índices e
medalhas conquistadas, e con-

vocadas para compor a dele-
gação de Minas Gerais, onde
Bruna irá participar de três pro-
vas individuais e revezamentos.

O atleta do CAT/ACISSP,
Flávio H. Fagundes do Colégio
Galileu também foi convocado
pelo seu desempenho em três
provas individuais e reveza-
mentos.

A técnica e atletas se uni-
ram à delegação mineira em
Belo Horizonte composta por
atletas de diversas modalidades
rumo a Curitiba, onde aconte-
ce  o JEB´S – Jogos Escolares
Brasileiros,  evento organizado
pelo COB – Comitê Olímpico
Brasileiro. O JEBS é conside-
rado a Olimpíada Brasileira Es-
colar 

Os atletas e técnica estão
orgulhosos por representar São
Sebastião do Paraíso e todo o
Estado de Minas Gerais.

Técnica e nadadores
paraisenses são
convocados para
defender seleção

Mineira em Curitiba

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

Exames de brucelose e tuberculose, toques,
partos, vacinações, clínica e cirurgia.

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

tubro, o 2° Triathlon Indoor, e
as inscrições já estão abertas
para todas idades com varias
categorias.  “Teremos o Duath-
lon para o mirim e infantil que

é nadar e correr, e o Triathlon
nas categorias juvenil, inici-an-
tes, short e revezamento mis-
to, feminino e masculino que é
nadar, pedalar e correr, explica

Mariana Nascimento.
Informações complementa-

res podem ser obtidas na  se-
cretaria, portaria e com profes-
sores do clube.
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

O Conselho Comunitário
de Segurança Pública de São
Tomás de Aquino realizou mais
uma reunião para debates  e
esclarecimentos de assuntos
variados, do interesse da co-
munidade aquinense. A reu-
nião foi na Escola Estadual Dr.
Tancredo de Almeida

A diretoria do CONSEP
desta vez trouxe para partici-
par, ilustre convidado, Tenen-
te Coronel Joelmar Lucas
Andrade, Comandante da 20ª
Companhia Independente de
Polícia Militar. Prestigiando
também a reunião do Conse-
lho, o prefeito José Carlos Pi-
menta, vice-prefeito Libércio
Nogueira de Souza, vereado-
res, representantes do Conse-
lho Tutelar, Unidos Vencere-
mos, CRAS, Rádio Comunitá-
ria de São Tomás, professo-
res, alunos, convidados da so-
ciedade aquinense.

Entre os temas discutidos
na pauta do encontro, teve
destaque a importância da par-
ceria dos aquinenses, no que
diz respeito as denúncias anô-

CONSEP de São Tomás realiza reunião

Diretoria do CONSEP, autoridades, convidados do evento

Tenente Coronel Joelmar Lucas Andrade

Sargento Érica Marfório Mendes

Convidados da reunião do CONSEP

Prefeito José Carlos Pimenta

Composição da mesa na reunião do COSEP: José Carlos, Joelmar Lucas,
Pedro Donisete, Margarete Aparecida e Domingos Antônio

nimas que resulta no sucesso
das ações  da polícia militar, e
a volta do Projeto Cidadão Mi-
rim com a inscrição de crian-
ças de 9 a 11 anos de idade no
mês de setembro.

No entendimento da Sar-
gento Érica Marfório Mendes
todo o sucesso da polícia mi-
litar vem da ajuda da popula-
ção. A denúncia anônima é
fundamental para resultados
positivos das ocorrências, seja
para a zona rural como a ur-
bana. A sargento enfatizou
muito bem a palavra anônima.
É proibido ao militar aten-den-
te querer a identificação do
denunciante. Ela é válida
nos casos de perturbação
de silêncio e pela lógica,
Maria da Penha, afirmou
Érica.

No pronunciamento do Te-
nente Coronel Joelmar foi res-
saltado também a validade da
denúncia anônima. “A polícia
não consegue estar em todos
os lugares ao mesmo tempo e
é neste momento que a comu-
nidade ajuda. É essa preciosa

parceria, com a denúncia, que
faz a diferença na ação poli-
cial. O apoio moral de todos
tem um grande significado”,
afirmou. Disse também “vejo
que o CONSEP de São Tomás
está organizado com uma vi-
são bastante correta e com a
participação da comunidade.
Vamos apoiar  o Cidadão Mi-

rim , um projeto de resultados
positivos”. Ao encerrar sua
fala deixou um abraço ao
aquinenses colocando-se à dis-
posição de São Tomás de
Aquino.

Tenente Luiz Antônio
Corsi  demonstrou entusiasmo
com o retorno do Projeto Ci-
dadão Mirim durante seu pro-

nunciamento na reunião. A
proposta da idade de 9 a 11
anos para a  inscrição das cri-
anças vem de uma afirmação
de pedagogos que afirmam
ser essa idade “um terreno
fértil pra assimilar conheci-
mentos”. O projeto é para
meninos, mas num futuro não
muito distante  pensamos tam-

bém para meninas, argumen-
tou Tenente Corsi.

A reunião do CONSEP de
São Tomás de Aquino foi de
várias dúvidas esclarecidas
com a presença de vários seg-
mento da sociedade, de resul-
tados claros  de união e per-
severança no retorno do Pro-
jeto Cidadão Mirim.
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Sami Máquinas comemora
29 anos com promoções

A Sami Máquinas rea-
liza nos dias 12, 13 e 14
de setembro, a promo-
ção mais esperada do
ano, “Mega Aniversário
Sami Máquinas”.

As melhores ofertas,
financiamento aprovado
na hora,  o produtor po-
derá adquirir seu trator
trocando por café. Con-
fira as condições espe-
ciais para consórcio.
Faça uma visita e veja o
regulamento na loja.

Um grave acidente foi re-
gistrado, no início da noite de
terça-feira (12/9), na altura do
km 7 na BR-491, em São Se-
bastião do Paraíso. Um Scort
que seguia sentido Paraíso co-
lidiu contra uma carreta com
dois containers carregada de
café, que fazia a travessia da
rodovia. A colisão causou a
morte instantânea do motoris-
ta do veículo, identificado
como Pedro Silenciato. Uma
mulher que estava como pas-
sageira foi resgatada com vida
e levada consciente para a San-
ta Casa.

A ocorrência envolveu
equipes do Corpo de Bombei-
ros, SAMU, Polícia Rodoviá-
ria  e a Guarda Municipal, mo-
bilizadas para o resgate das ví-
timas e também para a remo-
ção dos destroços, além do
controle do trânsito.

O acidente teria acontecido
por volta das 19 horas, a pou-

cos metros de onde na manhã
do último sábado,9, um jovem
também perdeu a vida após
capotar várias vezes o veículo
que dirigia em sentido a Ita-
mogi.

No caso de ontem a noite,
até o fechamento desta edição
às 21 horas, a PRv ainda esta-
va elaborando o boletim de
ocorrência. A batida envolveu
um Ford Scort, de cor verme-
lha, de placas GMT-4929, de
São Sebastião do Paraíso e car-
reta treminhão com placa HFD-
7485, de Varginha (MG). Ela
transportava dois containers
que estavam carregados de
café e saía de uma exportado-
ra. O cavalo mecânico com
placa NYB 8078, também de
Varginha (MG) não foi atingi-
do e o motorista que não teve
seu nome divulgado, saiu ile-
so.

Com a colisão o Scort fi-
cou preso debaixo das ferra-

Grave acidente mata mais um
em colisão na rodovia BR-491

gens da carreta. O veículo era
dirigido pelo motorista e lavra-
dor identificado como Pedro
Silenciato, que morreu na hora.
Ele sofreu diversas escoriações
no rosto e possível trauma-
tismo craniano. Junto com ele
estava sua esposa Edite Sile-
nciato. O casal voltava para a
cidade de uma propriedade ru-
ral localizada na altura do Pos-
to do Sol onde haviam cum-
prido mais um dia de trabalho.

RESGATE
TRAUMÁTICO

O resgate de Edite foi bas-
tante traumático e mobilizou a
participação das equipes de
socorristas do SAMU e dos
Bombeiros, Guardas Munici-
pais e até mesmo de populares
que chegaram ao local e cola-
boraram para a retirada da
mulher de dentro dos escom-
bros do veículo.

A remoção da vítima ocor-
reu depois da chegada da via-
tura dos Bombeiros que tinha
o alicate hidráulico chamado
“Luka”. A porta do Scort foi
recortada do lado direito onde
estava a passageira permitindo
a sua retirada por volta das
19h45.

Ela saiu consciente e con-
versando com os resgatistas
e foi levada para o setor de
emergência da Santa Casa de
Paraíso onde foi hospitaliza-
da.

Durante o atendimento da
ocorrência o local ficou cerca-
do de curiosos que insistiam em

fotografar e filmar o trabalho.
O trânsito ficou fechado por
cerca de uma hora e meia ge-
rando um congestionamento de
aproximadamente três quilôme-
tros entre os dois sentidos. A
perícia da Polícia Civil também
compareceu para seus traba-
lhos de praxe.

FOTOS: Vasco C. Vasco
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1342

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE!!!!
A MARISTELA NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS DISPONIBILIZA LOTES NO

BAIRRO JD DIAMANTINA COM 160M2. INFRAESTRUTURA
COMPLETA A PARTIR DE R$ 28.500,00

IMÓVEIS A VENDA:
Azul Ville R$ 140.000,00 Cód.: 1.637
Área do Terreno: 200m² - Área construída:  69m²
3 DORM, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
RECÉM CONSTRUÍDA.

Jd. Canadá   R$ 174.000,00 Cód.: 1.638
Área do Terreno: 219m² - Área construída:  69m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM
CONSTRUÍDA.

Jd. Europa   R$ 600.000,00 Cód.: 1.639
Área do Terreno: 400m² - Área construída:  220m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM HIDRO, SALA P/ 03 AMBIENTES
COM LAVABO, COZ COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, ÁREA DE LAZER
COM CHURRASQUEIRA E DESPENSA, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE,
PISO E MADEIRA E PISO FRIO.

Jd. Mediterranêe R$ 175.000,00 Cód.: 1.620
Área do Terreno: 250m² - Área construída:  180m²
CASA INACABADA COM 4 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ,
BAN, GARAGEM P/ 03 CARROS. PAV. INFERIOR COM ÁREA DE LAZER,
1 DORM, 2WCS E LAVANDERIA.

Real Grandeza R$ 200.000,00
3 DORM. SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM SACADA. SALA , BANH SOCIAL,
AMPLA COZ , BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 03 CAR-
ROS, PORÃO. LAJE E PISO FRIO.

Verona R$ 125.000,00
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01
CARRO COBERTO E 2 DESCOBERTOS. LAJE E FORRO DE PVC.

Jd. Diamantina R$ 130.000,00 Cód.: 1.643
Área do Terreno: 180m² - Área construída:  65m²
3 DORM, SALA E COZ CONJUGADAS, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Jd. Alvorada R$ 105.000,00 Cód.: 1.602
Área do Terreno: 135m² - Área construída:  130m²
QUER DAR O IMÓVEL COMO ENTRADA PARA A COMPRA DE OUTRO
DE ATÉ 170 MIL NO JD. PLANALTO DE VL. FORMOSA.
3 DORM SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV. LAJE E PISO
FRIO. EDÍCULA COM 1 DORM, COZ E BANH SOCIAL. ETERNIT E PISO
FRIO.

Jd. Ouro Verde R$ 270.000,00 Cód.: 1.346
Área do Terreno: 300m² - Área construída: 125m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, DESPENSA,
GARAGEM COBERTA P/ 01 CARRO E DESCOBERTA PARA VÁRIOS
CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Jd. América R$ 280.000,00 Cód.: 1.356
Área do Terreno: 300m² - Área construída: 125m²
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE, DORM COM ARMÁRIOS, SUÍTE NOS FUN-
DOS, ÁREA DE LAZER INTEGRADA A COZINHA, TODA FECHADA COM
VIDRO TEMPERADO, SALA PARA 02 AMBIENTES COM SANCAS, GA-
RAGEM P/ 04 CARROS. LAJE E PISO FRIO.  PRÉ DISPOSIÇÃO PARA
AQUECIMENTO SOLAR.

Jd. Coolapa R$ 370.000,00 Cód.: 684
Área do Terreno: 339m² - Área construída: 128m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, COPA-COZ,  BANH, ÁREA DE SERV, GARA-
GEM P/ 03 CARROS COBERTOS E 02 DESCOBERTOS. LAJE E TACO
PISO FRIO. POSSUI 01 SUÍTE SIMPLES NOS FUNDOS. AQUECIMEN-
TO SOLAR ALARME E CERCA ELÉTRICA, PORTÃO ELETRÔNICO.

Jd. Daniela R$ 185.000,00 Cód.: 1.210
Área do Terreno: 170m² - Área construída: 70m²
2 DORM, SALA E COZ CONJUGADAS COM BALCÃO EM GRANITO E
SANCA, BANH SOCIAL COM PEDRA EM GRANITO, ENTRADA DE GA-
RAGEM P/ 02 CARROS.  PROJETO PREPARADO PARA A CONSTRU-
ÇÃO DO 3º. DORM, PRÉ-DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR,
INCLUSIVE O ALÇAPÃO ESTA PRONTO PARA COLOCAÇÃO DO BOILER.
EXCELENTE ESTRUTURA COM VIGA BALDRAMI, DIVISA COM BLOCO
DE 15, ARRIMO COM BLOCO DE 20, FUNDAÇÃO COM
IMPERMEABIZANTE.

Jd das Paineiras R$ 550.000,00 Cód.: 1.136
Área do Terreno: 267m² - Área construída: 180m²
PAV SUP: COM 03 DORM SENDO 01 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES.
PAV INF: C/ SALA P/ 02 AMB. COZINHA, GARAGEM P/ 02 CARROS
FECHADA. AREA DE SERVIÇO, ESCRITORIO E BANHEIRO SOCIAL.

S. Judas Tadeu R$ 110.000,00 Cód.: 1.136
Área do Terreno: 160m² - Área construída:  64m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01 CARRO.
LAJE E PISO FRIO.

Jd. Europa R$ 600.000,00 Cód.: 1.639
Área do Terreno:400m² - Área construída:  220m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM HIDRO E ARMÁRIO, SALA P/ 03
AMBIENTES COM LAVABO, COZ COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, ÁREA
DE LAZER COM CHURRASQUEIRA E DESPENSA, GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE, PISO E MADEIRA E PISO FRIO.

Jd. Independência R$ 400.000,00 Cód.: 1.519
Área do Terreno: 240m² -
03 DORM SENDO 01 SUÍTE, 02 SALAS, COZ COM ARMÁRIOS, 02 DORM
COM SACADA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, AR CONDICIONADO NA
SUÍTE E NA SALA DE JANTAR, PORCELANATO, LAJE E DESPENSA.

Jd. Itamarati R$ 135.000,00 Cód.: 1.276
Área do Terreno:200m² - Área construída: 70m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. EM CONSTRUÇÃO.

Jd. Mediteraanêe R$ 170.000,00 Cód.: 1.483
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, AREA DE SERV, GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Jd. Planalto R$ 205.000,00 Cód.: 170
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL,ÁREA DE SERV, GARAGEM PARA
01 CARRO.

Maria  Italiana R$ 100.000,00 Cód.: 1.191
Área do Terreno:200m² - Área construída:  70m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV.
FORRO DE MADEIRA, EXCETO NA COZ. IMÓVEL SIMPLES.

Mocoquinha R$ 115.000,00 Cód.: 749
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 2 CARROS.
LAJE E PISO FRIO.

Nascente do Paraíso R$ 130.000,00 Cód.: 1485
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. ACEITA VEÍCULO COMO ENTRADA.

Paraíso do Bosque R$ 210.000,00 Cód.: 512
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ E COPA CONJULGADA, SALA,
BANH, GARAG P/ 1 CARRO, LAJE E PISO FRIO.

Pq Belvedere R$ 130.000,00 Cód.: 1.491
2 DORM, SALA E COZ CONJUGADA, JD DE INVERNO, BANH SOCIAL,
ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. RECÉM
CONSTRUÍDA.

Rosentina II R$ 155.000,00 Cód.: 1.265
Área do Terreno:200m² - Área construída:  55m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH  SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Veneza R$ 110.000,00 Cód.: 1.261
Área do Terreno:240m² - Área construída:  80m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, CÔMODO COM
W.C., DESPENSA, GARAGEM P/ 03 CARROS. FORRO DE PVC E LAJE
NA COZINHA, VARANDA EM FRENTE À CASA. LOCADA POR R$ 500,00.

Vl. Formosa R$ 255.000,00 Cód.: 1.597
Área do Terreno: 210m² -
3 DORM, SALA, COZ BANH SOCIAL, COZINHA EXTERNA C/ ÁREA DE
SERVIÇO E W.C., LAJE E TACO PISO DE CERAMICA.

ORAÇÃO

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70
por 3 vezes ao dia, 3 dias conse-
cutivos, PUBLICAR NO 4 DIA.
Faça 2 pedidos difíceis e 1 impos-
sível. Mesmo que não acredite,
verá o que acontecera.
E.S.M.

VEÍCULOS

• L200 outdoor: vendo, preta, em
ótimo estado de conservação.
Tratar 98428-1268

• FOX 1.6  Trend – Vende-se,
completo, 2014, prata, único
dono, com 68 mil km. R$ 31.500,
00 Tratar  (35) 9 9802-4747.

• F4000: VENDO, BRANCA, EM
ÓTIMO ESTADO DE CONSER-
VAÇÃO. TRATAR 98428-1268

IMÓVEIS

• ALUGA-SE APARTAMENTO
PASSOS: condomínio Vila For-
mosa Penha – Rua dos Estudan-
tes, 35 AP C-1. Fone: (35) 99941-
1709

• APARTAMENTO EDIFÍCIO
CREDIREAL: VENDE-SE OU
ALUGA-SE  preço de ocasião -
contendo 3 quartos, uma sala
para dois ambientes, dependên-
cia para funcionária, cozinha
grande com armário blindex,
piso madeira, com garagem de
fácil acesso, área de serviço com
grafiato totalmente reformado,
banheiro com hidromassagem.
Tratar 3531-2209

• CHÁCARA ALUGA-SE: para
final de semana, perto de
Termópolis. Tratar com Darlene
pelo fone 99956-3208

• CASA VENDO:  JARDIM
DIAMANTINA, na av.
Terezinha Sillos Ferreira, 620.
Tratar 99986-4795 vivo – 9220-
6082 tim – 8878-0225 oi com
Felipe ou Francisca.

• CASA JARDIM DIAMAN-
TINA: vendo, na Rua Antonio
Pereira dos Santos s/n. Tratar
99986-4795 vivo – 9220-6082 tim
– 8878-0225 oi com Felipe ou
Francisca.

• KIT NET PARA FINS COMER-
CIAIS/INDIVIDUAL PARA RE-
SIDÊNCIA: Rua Tiradentes,
1.173, esquina com Geraldo
Marcolini. Tratar 9 9842-4251 – 9
9726-4063 – 9 8437-0316

• APARTAMENTO VENDO: 2
QUARTOS, NO EDIFÍCIO
CREDIREAL. TRATAR DIRE-
TO: (35) 3531-1626

• ALUGA-SE CASA VILA
MARIANA: COM 2 QUARTOS,
SALA, COZINHA, BANHEIROS
E + DEPENDÊNCIAS. Tratar fo-
nes 99167-4145 (tim), 99120-8252
(oi) e 99167-4154 (tim), direto com
o proprietário na Rua Ítalo
Nicolini, 37 Jardim Independên-
cia.

• ALUGA-SE QUARTO: no apar-
tamento no Jardim Europa, pes-
soa do sexo feminino (boa índo-
le). Tratar pelo fone 9 9115-5129
ou 3558-6277

• ALUGA-SE CASA JARDIM
INDEPENDÊNCIA: Tratar fones
99167-4145 (tim), 99120-8252 (oi)
e 99167-4154 (tim), direto com o
proprietário na Rua Ítalo Nicolini,
37 Jardim Independência.

• VENDO TERRENO: com
1600m² com escritura e registro,
aceito veículo como parte no ne-
gócio! R$ 19.000,00. ESTUDO
SUA PROPOSTA por veículo
baixo valor. Terreno em São Se-
bastião do Paraíso, à 5km aproxi-
madamente da Rodoviária, topo-
grafia pouca caída para fundos,
com Árvores, sem benfeitorias,
tem 30x55m, com água passando
na Chácara. Acesso pela Rua
Elias Miguel Abdo cep37950000,
bairro Jardim das Hortênsias.
Tratar com Carlos Whatsap
3198227-8532

• APARTAMENTO – VENDE-
SE: linda cobertura no centro de
São Sebastião do Paraíso, todo
reformado, 4 quartos, 3 suítes, 2
salões, área para churrasco, co-
zinha e dependências, 2 vagas de
garagem. Tratar com proprietária
Denise, tel. (35) 3558-4680 ou
99870-4479.

• CASA – OPORTUNIDADE
ÚNICA: Vende-se casa localiza-
da na rua Vicente Maria Calafiori,
117, próximo à Igreja N.S. da Aba-
dia. Tratar com o proprietário pelo
telefone (35) 3531-3766.

• TERRENO EM TERMÓPO-
LIS COM 337M2: ótima locali-
zação e vista, aos fundos da Igre-
ja/Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-2476
ou 98401-0854.

• QUITINETE RIBEIRÃO PRE-
TO: aluga-se, 1ª locação, prédio
novo, em frente a UNAERP, ga-
ragem para um automóvel. Tra-
tar 35 98801-8241

• SALA COMERCIAL: aluga-se,
ótimo ponto, bom preço. Na Av.
Monsenhor Mancini, 202-A –
Centro – Tratar fone 3558-7041

• VENDE-SE CASA NO CEN-
TRO SOBRADO: Av. Dr. Delfim
Moreira, 1.745, 1 suíte e 2 quar-
tos, garagem para 2 carros cober-
tos, lavanderia, quintal, cozinha
de fundo e banheiro. Tratar 3558-
5592 e 98421-0727

• CHÁCARA NO CONDOMÍ-
NIO CAMPO ALEGRE: vendo
com 3.800 metros, água, luz, cal-
çada, 120 metros de frente com
muro de 2.40 metros altura, dois
portões de entrada + porta soci-
al, com pequeno depósito e laje
pronta para caixa de 5.000 litros.
Aceito no negócio imóvel ou car-
ro com parte de pagamento. Con-
tatos no Cel.: 99975-0101

• BAR: Vende-se, bem montado

VENDO TERRENO:
Com 1600m² com escritura e registro, aceito veículo
como parte no negócio! R$ 19.000,00. ESTUDO SUA
PROPOSTA por veículo baixo valor. Terreno em São
Sebastião do Paraíso, à 5km aproximadamente da
Rodoviária, topografia pouca caída para fundos, com
Árvores, sem benfeitorias, tem 30x55m, com água
passando na Chácara. Acesso pela Rua Elias Miguel
Abdo cep37950000, bairro Jardim das Hortênsias. Tratar
com Carlos Whatsap 3198227-8532

bar na Avenida Monsenhor
Felipe em frente à Praça de Es-
portes Castelo Branco. Clientela
formada. Informações pelo tele-
fone (35) 9 9700-6344.

• CASA EM BATATAIS: Vende-
se casa em Batatais, à rua Sebas-
tião Manoel de Souza 161, bairro
Semieli, contendo 3 quartos, 2
cozinhas, 2 banheiros, copa, ga-
ragem para 3 veículos, portão
automático, quintal. Aceita-se
troca por casa em Paraíso. Tratar
(16) 3662-9753 ou (16) 981120673
com Sr. Calixto.

• RANCHO MARGENS DE
FURNAS: vendo ou troco, perto
da balsa de Guapé, 250m² chur-
rasqueira, piscina, toda mobilha-
da, garagem para lancha, casa,
garagem. Tratar 3558-7669 e 8709-
0001 - Fernando

• CHÁCARA COND. CACHO-
EIRA: vendo ou troco, toda fe-
chada, muro + alambrado. Casa
com 260m², com churrasqueira,
fogão a lenha, construção nova,
gramado, com escritório e área
total 2.500 mt². Tratar 3558-7669
e 8709-0001 - Fernando

• ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁ-
CARA NAS 3 FONTES: ÁREA:
6.000m² - FRENTE PARA RUA
ASFALTADA, FUNDOS PARA
RIO SANTANA, MUITA ÁGUA
DE MINA, PASTINHO E ARVO-
REDO. TRATAR (35) 3531-1563
- 9238-98991

DIVERSOS

• VENDE-SE FÁBRICA DE
COSTURA COMPLETA (má-
quinas industriais: estoque
médio de tecido e linha em ge-
ral. Máquinas retas, pesponta-
deiras, overlock, caseadeira, zig
zag, bordar e equipamento de
sublimação completa (com im-
pressora sublimática). Tratar
com Cleber 11 98918-4559
whatsapp.

• 1 MÓVEL RACK E 1 MESA
PARA TV COM GAVETAS: em
bom estado. Tratar pelo fone
3558-7015

• VENDO SEMENTES PARA
PASTAGENS: tenho todas as
cultivares certificadas pelo minis-
tério da agricultura. Valdir Mar-
ques 98409-5354 e 99747-5354 ou
valdirapmarques@gmail.com

• OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO TÉCNICA DE ENFER-
MAGEM DOMICILIAR E
CUIDADORA: Prestação de ser-
viço como: curativos, banhos,
medicações etc.. Com experiên-
cia com 10 anos na área. Acom-
panho em viagens e internações.
Tratar com Grasiele 9 8713-8725

• MADEIRA PARA ESCORA-
MENTO DE CONSTRUÇÃO:
vendo, de toda medida. Tratar
99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e jato
de tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção pre-
ventiva e corretiva. Técnico es-
pecializado. ÓTIMOS PREÇOS.

• TAPEÇARIA BEIRA RIO
ESTOFAMENTOS P/ AUTOS:
Av. Brasil,178 A – V. Helena. Tel:
9838-4767 /8427-7668.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar 3558-
1404 / 9851-1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

• SOU APOSENTADA OFERE-
ÇO SERVIÇO ACOMPANHAN-
TE  DE IDOSO no período no-
turno. Tratar pelo fone 9 9198-
1536 com Lucia

• OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO FAXINEIRA E PASSA-
DEIRA: tratar com Silvana pelo
fone 98411-8334 e 3531-8747

• CUIDADORA DE IDOSOS:
cuidadora de idosos. Falar com
99955-2842 - vivo

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos duran-
te o dia ou a noite. Tenho refe-
rência. Tratar 9 9917-4260

• AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino Funda-
mental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibular
e Concurso Publico. Fale com
Priscila. Informação pelo telefo-
ne: (35) 9177-1308.

LOJA BEM MONTADA
VENDO, LOJA DE CON-
FECÇÃO E ACESSÓRIOS
FEMININOS E MASCULI-
NOS. EXCELENTE PONTO
E BOA CLIENTELA. TRA-
TAR 9 8428-4959.

TERRENO
VENDE-SE, LOCALIZADO NO
PARQUE BELVEDERE, FASE 1,
QD H1, LOTE 29 COM 160m².
TRATAR FONE 99973-1511 COM
O PROPRIETÁRIO.

6 PONTOS COMERCIAS E
UMA CASA DE FUNDO

Rua Sargento Lima, 105 ABC e
rua Antônio Pimenta de Alme-
ida 107 ABC. Tratar 3531-4937
ou 99945-7124 tim a combinar

ALUGA-SE APARTAMENTO
NO CENTRO

VALOR R$ 900,00
Dois quartos, dois banheiros sendo um suíte, duas
salas grandes , uma cozinha e uma área de servi-
ço. Rua Pimenta de Pádua, 1418 “Em cima da
Akatone Modas.“Fone 3558-7745 e 35581440.

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com

honestidade e economica.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli
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A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS LOTES
R$ 32 mil Lote Jd Hortencias, murado laterais e fundo, plano, rua asfaltada,

180m2.
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S
R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.
R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 160 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira,  casa com 04 dormitórios, 02

banheiros, sala 02 amb, cozinha, lavanderia, varanda, área
2.250,00m2.

R$ 160 mil  Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo imagem São
Sebastião

R$ 350 mil Sítio 8 alq e ½,   água, casa, eletricidade,  boa topografia,
prox.imagem São Sebastião

PREÇOS APARTAMENTOS
R$300 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,

garagem, lavanderia, terr. 200m2
R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia
R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,

sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro soc,  garag 01 auto
cob, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Jd Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Jd Canadá, 03 dormit(01 suítes), sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, espaço de garagem 03 autos

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

LIONS CLUBE CULTURAL

DESMANDO
Coitado do povo brasileiro
coitada da nossa Nação
veja a que ponto chegamos
será descaso ou alienação?
Acredito que as duas situações
e muitas outras nos trazem angustia,
desconfiança, com mais desemprego
não consigo ver luz no final do túnel
vejo cidadãos trabalhadores pedindo arrego.
Mesmo sem saber qual rumo tomar
na tragédia de nossa saúde, educação
como agir sem violência, sem paciência
pedindo a Deus muita força, competência,
assim como está, não pode ficar.
Estou convencida de que falta pouco
para chegarmos ao fundo do poço
com esta corrupção de um modo geral
é urgente agir com sabedoria
e na próxima eleição votar diferente
para que o deboche não seja fatal
perante  a  nossa gente!
Será que  esses políticos não sentem
vergonha de nos fazer  tanto mal...

Bernadete Aguiar
Presidente LIONS Clube /Poetisa

Domingo (10/9), os ci-
clistas paraisenses Rena-
to Souza, Luiz Ribeiro e
Anselmo Camilo, além de
Celso Santos, de Barretos
(SP), saíram de São Se-
bastião do Paraíso rumo à
cidade de Aparecida (SP).
Do ponto de partida, que
foi a Casa da Cultura de
Paraíso, até o destino eles
deverão percorrer quase
500 quilômetros pelo Ca-
minho da Fé. A chegada
dos ciclistas à terra da
Padroeira do Brasil está
prevista para a próxima
sexta-feira (15).

Ciclistas pedalam
com destino à Aparecida

O Rotary Club de São Se-
bastião do Paraíso festejou, no
dia 28 de agosto, o Dia dos
Pais. Foi eleito Pai do Ano
Rotário 2017/2018 Leonir
Rodrigues da Costa, mais co-
nhecido como “Padrinho” em
uma bonita homenagem. Na
ocasião, foi contada sua his-
tória através da leitura de seu
currículo, que narrou desde
sua infância, juventude, seu
casamento e toda sua vida
profissional. Foi destacada
sua religiosidade, profissio-
nalismo e principalmente o
amor à família.

Quanto à vida familiar, é
um marido e pai exemplar.

Homenagem ao
Pai do Ano Rotary

Leonir ficou extremamente
emocionado com a homena-
gem e disse que foi um mo-
mento único na sua vida.

O presidente do Rotary Club
de São Sebastião do Paraíso,
Marcio Miranda disse que é um
prazer para o Rotary e toda a
família Rotária poder contar
com um homem como Senhor
Leonir para representar os pais
desta cidade. Um homem ho-
nesto, íntegro, religioso e um
eterno apaixonado pelo que
faz.  Um exemplo de homem e
de pai, a quem o Rotary Club
de São Sebastião do Paraíso
tem o prazer de adotar como
Pai do Ano Rotário 2017/2018.

Pratápolis inicia
campanha “Saúde em Dia”

A Prefeitura de Pratápolis
inicia nesta quarta-feira (13/
9), uma grande mobilização
que tem como objetivo zerar
as filas de cirurgias eletivas e
exames. Intitulada “Saúde em
Dia – Fila Zero”, a campanha
será bancada com recursos
próprios do município e pre-
vê a realização de mais de 470
procedimentos cirúrgicos e
exames em diversas especia-
lidades no período de apenas
um mês.

“Mesmo enfrentando uma
época difícil, estamos fazendo
um esforço muito grande e in-
vestindo recursos superiores a
R$ 200 mil no bem estar do
cidadão de Pratápolis, porque
saúde é prioridade e queremos
acabar com as filas do passa-
do”, explica a prefeita Denise
Alves de Souza Neves.

De acordo com a prefeita,
logo que assumiu a adminis-
tração foi verificada uma for-
te demanda na saúde munici-
pal, com centenas de pessoas
aguardando na fila por diag-
nóstico ou tratamento de saú-
de. “Buscamos uma saída rá-
pida e eficiente, contratamos
serviços com especialistas,
clínicas e hospitais de alta qua-
lidade e estamos pagando um
preço mais baixo, em função
do volume de serviços.

Estamos fazendo gestão de
resultados, na saúde e nos
outros setores da administra-
ção”, pontua Denise, que faz
questão de dizer que a cam-
panha é um presente no ani-
versário de Pratápolis, que faz

74 anos na próxima quinta, dia
14. “Vamos comemorar com
saúde, não vamos gastar com
festa e deixar o pessoal que
precisa de atendimento de saú-
de na fila”, frisa a Prefeita.

Na realização da campanha

Saúde em Dia, todo o setor de
saúde do município estará atu-
ando em conjunto, promoven-
do o rápido encaminhamento
dos pacientes para os locais con-
tratados para as cirurgias e exa-
mes.            (por Paulo Delfante)



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
13 de Setembro de 2017

página 11Jornal do Sudoeste



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
13 de Setembro de 2017

página 12 Jornal do Sudoeste

Luiz Carlos Pais

Esta crônica retorna à
década de 1940 para reme-
morar o jornal “Vida Esco-
lar”, elaborado por alunos
do Grupo Escolar “Coronel
José Cândido”, de São Se-
bastião do Paraíso, MG. Atu-
almente, esse estabeleci-
mento denomina-se Escola
Estadual Coronel José Cân-
dido e continua sua brilhan-
te trajetória de serviços
prestados aos moradores
da cidade. Esse Grupo foi
criado pelo decreto estadu-
al 8407, de 23 de abril de
1928, assinado pelo então
presidente do Estado de Mi-
nas Gerais, Antônio Carlos
Ribeiro de Andrada, que es-
tava em visita à cidade, em
campanha de lançamento
de sua pré-candidatura à
Presidência da República, o
que acabou não acontecen-
do. A construção do seu pré-
dio foi finalizada, alguns
anos depois, quando o
paraisense Noraldino Lima
exercia o cargo secretário
estadual de educação.

Quando o presidente
Antônio Carlos visitou a ci-
dade, ficou hospedado na
casa do comendador João
Villela de Figueiredo Rosa,
na praça central, onde
aconteceram várias reuni-
ões com a presença dos
principais políticos locais,
ocasião em que foi assina-
do o decreto de criação do
Grupo, bem como outros
atos relativos à região. Os

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Jornal dos alunos do Grupo Escolar Coronel José Cândido

registros mostram que esse
Grupo Escolar foi criado
com a denominação de “Mi-
nas Gerais”, conforme
consta na ementa do decre-
to original, elaborada antes
da visita do presidente.
Mas, durante a reunião em
Paraíso, ficou acertada a
homenagem prestada ao
representante da família
Pinto Ribeiro, recebendo
então a denominação de
Grupo Escolar “Coronel
José Cândido”.

O exemplar do Vida Es-
colar usado para escrever
essas linhas foi publicado
em agosto de 1949, sob a
direção do então aluno
Regis Martens Rodrigues,
sendo redator José Correia
Novais, enquanto Geni de
Novais colaborava nas fun-
ções de tesouraria. A equi-
pe dos “jovens jornalistas”
era composta ainda por:
José Rocha Naves, Rubens
Mazzi e Mafalda Quintana.
Todos eram alunos do en-
sino primário, nível que cor-
respondente aos atuais
anos iniciais do Ensino Fun-
damental.

Do ponto de vista edu-
cacional, cumpre destacar
a importância didática des-
se tipo de projeto pedagó-
gico, elaborado com o ob-
jetivo de despertar no jo-
vem estudante o saudável
gosto pela leitura, bem
como motivar o domínio di-
ferenciado da escrita, valo-
rizando a produção dos alu-
nos, através da redação de

diversos textos, poemas e
desenhos. Nesse sentido,
as educadoras paraisenses
estavam, plenamente, em
sintonia com o que havia de
mais moderno em termos
de tendências pedagógi-
cas, acompanhando a indi-
cação de autores ilustres
daqueles anos.

Para finalizar, cumpre
observar que o Vida Esco-
lar era um jornal elabora-
do, efetivamente, pelos pró-
prios alunos, apenas com a
supervisão das professo-
ras. Além do mais, naquele
momento, tratava-se de
uma publicação tradicional,
pois estava no seu 12º ano
de circulação mensal. Em
outros termos, foi criado em
1937, há 80 anos, quando
iniciou o Estado Novo (1937
– 1945), na fase mais
truculenta da Era Vargas,
inserida no quadro de incer-

tezas que precederam o iní-
cio da Segunda Guerra
Mundial. A todos os jovens
daqueles anos nossas re-
verências em nome da pre-
servação da cultura e his-
tória da querida terra natal.

Por João Oliveira

O Sambatizô, banda musi-
cal formado pelos francanos
Leandro Henrique, Mailon
Wilker, Lucas Maciel e Diego
Campos, é um grupo que traz
como proposta o samba, mas
tendo como influência outros
gênero musicais. Os músicos
já participaram de outros gru-
pos anteriormente, mas desde
o final de 2016, quando resol-
veram se juntar para formar o
Sambatizô, não se separam
mais. No próximo dia 23, eles
vêm a Paraíso para mais uma
apresentação, no Bar do Zé
Dias.

Conforme conta Leandro,
um dos integrantes do grupo,
o Sambatizô é o resultado da
junção de quatro amigos que
sempre tocaram e viveram no
mundo do samba, mas tiveram
influências musicais distintas.
“No inicio nos reuníamos para
tocar em churrascos, aniver-
sários e festas sociais de ami-
gos e conhecidos em Franca,
até que decidimos entrar de
cabeça no mundo da música,
após muitos elogios e contra-
tações”, conta o músico.

O grupo junta alegria,
irreverência e um repertório
eclético de rock, reggae, ser-
tanejo, forró, rap, funk e mui-
tos outros estilos em uma pe-
gada animada e atual de sam-
ba, o que os destaca de ou-
tros  grupos do gênero. “Não
paramos mais e graças a Deus
nossa agenda também não pa-
rou de crescer, temos even-
tos marcados para até dezem-
bro desse ano. O nome Sam-
batizô nasceu da ideia central
que virou nossa principal ca-
racterística que é misturar
outros estilos com samba ou

Com proposta irreverente,
Sambatizô ganha espaço
com samba diferenciado

seja “sambatizar” as músicas,
daí o nome Sambatizô”, expli-
ca.

O grupo, que é natural de
Franca, tem se apresentado
em várias festas particulares,
festas universitárias, festivais
e bares em sua cidade natal.
“Porém, nossa intenção sem-
pre foi levar nossa arte para o
maior numero de pessoas da
região. Nesse meio tempo,
com essa ideia em mente, co-
nhecemos o Igor Dias e a equi-
pe fantástica do Zé Dias Bar e
Gastronomia de São Sebasti-
ão do Paraíso e desde então
nos apresentamos várias e vá-
rias vezes na casa. Felizmente
foi uma parceria de muito su-
cesso”, conta Leandro.

O músico comenta que o
gênero musical tem agrados a
todas as “tribos”. “Ficamos
receosos no início, pois tínha-
mos o desafio de agradar gre-
gos e troianos, tanto quem
gosta de samba quanto quem
curte outros estilos musicais.
Aprendemos a nos moldar de
acordo com o público e hoje
felizmente nosso estilo é bem
aceito por todas as tribos, to-
camos tanto para fãs de sam-
ba e pagode em festas e festi-
vais como para o público que
curte sertanejo, pop rock, rap,
funk ou reggae”.

Leandro conta que o prin-
cipal desafio para os músicos,
de qualquer estilo, realmente
tem sido viver de música. “É

difícil viver fazendo o que gos-
ta, principalmente pela desva-
lorização no cenário. Traba-
lhamos duro, ensaiamos reli-
giosamente, investimos em
aprendizado e equipamentos,
dedicamos nosso tempo e na-
turalmente temos nosso ca-
chê”.

“Nossa agenda de shows,
graças a Deus, está a todo va-
por, fruto do nosso trabalho e
empenho. Inclusive estaremos
novamente no Zé Dias dia 23,
fazendo samba de qualidade.
Para nos contratar basta en-
trar em contato pelos telefo-
nes (16) 99107-2444 / (16)
99183-9001 ou pelo e-mail
gruposambatizo@gmail.com”,
completa.

Divulgação

Lucas Maciel, Mailon Wilker, Leandro Henrique e Diego Campos (da esquerda
para a direita). O grupo traz para o Samba diversos outros estilos musicais

O mercado do café arábica
na Bolsa de Nova York (ICE
Future US) subiu mais de 300
pontos nesta terça-feira (12),
a medida em que os operado-
res assimilam melhor as con-
dições das lavouras brasileiras
que vão produzir na safra 2018/
19. Com esse avanço, os ven-
cimentos mais distantes no mer-
cado já estão próximos do pa-
tamar de US$ 1,40 por libra-
peso. O mercado brasileiro
também avançou com suporte
dessa alta externa.

O contrato setembro/17 fe-
chou a sessão de hoje cotado a
133,80 cents/lb com valoriza-
ção de 320 pontos, o dezem-
bro/17 registrou 135,05 cents/
lb com avanço de 320 pontos.
Já o vencimento março/17 en-
cerrou o dia com 138,50 cents/
lb e valorização de 315 pontos
e o maio/18, mais distante, su-
biu 315 pontos, fechando a
140,85 cents/lb.

Após repercutir levemente
na semana passada as condi-
ções das lavouras no Brasil, os
operadores externos passaram
a acompanhar com maior aten-
ção essa condição. Afinal, exis-
tia a expectativa de que a safra
2018/19 do Brasil poderia ter
produção recorde. "As preocu-

CAFÉ:

Clima no
Brasil preocupa

investidores e café
sobe mais de 300

pontos em Nova York
pações contínuas com o clima
mais seco do que o normal no
Brasil elevaram os preços", dis-
se à Reuters Judith Ganes, pre-
sidente da J. Ganes Consulting.

Mapas climáticos dos prin-
cipais institutos meteorológi-
cos apontam que o clima deve
continuar quente e seco na
maioria das áreas produtoras
do Brasil nesta semana. Há so-
mente chances de chuvas fra-
cas no Norte do Espírito San-
to e na Bahia, com a umidade
que vem do mar.  "Precipita-
ção abaixo do normal são es-
peradas na maior parte do
cinturão de café nos próximos
seis a dez dias", disse o MDA
Information Systems em rela-
tório diário.

"Isso não vai ajudar o café
a florescer. A safra recorde que
deveríamos ter no próximo ano
pode não ser tão grande como
pensávamos", complementou
o analista de mercado e sócio-
gerente da NickJen Capital, em
Nova York, Nick Gentile.

O avanço do petróleo no
mercado internacional também
contribui para os ganhos no
mercado, segundo agências de
notícias financeiras. O barril
trabalha com cerca de US$ 48.

(Notícias Agrícolas)


